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ДЕПУТАТСКИЙ МИЛЛИОН ПОТРАЧЕН 
НА ЛИЧНЫЙ БИЗНЕС-ПРОЕКТ
Администрация СГО отдала детскую площадку, купленную для кашинских детей, коттеджному поселку

В середине июля кашинцы 
выяснили, что в селе нет 

детской площадки, потому, что 
она… есть. Правда, установле(
на перед коттеджным поселком 
компании AVS(групп «Николин 
Ключ», который стоит практиче(
ски незаселенным. А еще выяс(
нилось, что площадка построена 
с участием «депутатского мил(
лиона» Валерия Борисовича 
Савельева, президента ком(
пании AVS(групп и депутата 
Законодательного Ссобрания 
Свердловской области. Ситуация 
вопиющая и несправедливая. 
Решение этого вопроса было вы(
несено на общественный совет 
села Кашино.

Вот что нам рассказала 
председатель общественного 
совета Вероника Валерьевна 
Пиджакова:

 � Детская площадка на окраине 
села, около малозаселенных до�
мов и стройки – недоступное для 
кашинских детей удовольствие. 
Это несколько странная, если так 
можно сказать, ситуация с сосед�
ством социального проекта депу�
тата Савельева и коммерческо�
го проекта того же бизнесмена 
Савельева. Поясню, что понятие 
«депутатский миллион» подраз�
умевает, что депутат, который 
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избрался в Законодательное 
Собрание, может обратиться в 
резервный фонд правительства 
Свердловской области для выде�
ления миллиона рублей в пользу 
своего избирательного округа 
на реализацию какого�либо со�
циального проекта. То есть речь 
идет о бюджетных деньгах на�
логоплательщиков, не о личных 
средствах депутата. Поэтому 
мы приняли решение составить 
коллективное обращение на имя 
председателя законодательно�
го собрания Свердловской об�
ласти Людмилы Валентиновны 
Бабушкиной с просьбой провести 
проверку адекватности установ�
ки площадки именно на окраине 
села и рассмотреть вопрос о пе�
реносе площадки. 

Под обращением (на фото) в 
течение одного дня подписались 
более 50 жителей села, чьи дети 
лишены возможности проводить 
досуг в комфортных условиях. 
Аппарат руководителя законо(
дательного собрания принял во(
прос к рассмотрению и начал 
тщательную проверку.

19 августа, для изучения си(
туации, на территорию выехал 
представитель законодательно(
го собрания Свердловской об(
ласти Евгений Александрович 
Баженов и представитель AVS(
групп Андрей Станиславович 
Станкевич. Около спорной пло(
щадки их встретили председатель 
думы Сысертского городского 
округа Олеся Богдановна Сирман(
Прочитанская, председатель 
общественного совета Вероника 
Валерьевна Пиджакова и депу(
тат думы СГО от села Кашино 
Альфира Ильтаровна Щедрова. 

Первый вопрос Баженова, 
прибывшего на площадку, зву(
чал так: «А разве это может 
стоить три миллиона рублей?». 
И эта цифра оказалась непри(
ятным сюрпризом для многих. 
Оказывается, что в 2013(2014 
годах на площадку, установлен(
ную на окраине села Кашино на 

ДЕПУТАТСКИЙ МИЛЛИОН ПОТРАЧЕН 
НА ЛИЧНЫЙ БИЗНЕС-ПРОЕКТ

стройплощадке администрация 
Сысертского городского округа 
выделила и освоила три миллио(
на рублей. Об этом свидетель(
ствуют платежные документы, 
которые находятся в распоря(
жении редакции. Средства были 
перечислены в ООО «Сысерть(
Электромонтаж», которое на дан(
ные средства установило 2 пе(
сочницы, несколько качелей, три 
небольших комплекса турников 
и ограждения. Все игровое обо(
рудование произведено заводом 
КСИЛ(Балтекс. Мониторинг цен 
на сайте завода на установлен(
ные элементы по состоянию на 
август 2015 года показывает, что 
стоимость данного оборудования 
в 2015 году не превышает 650 ты(
сяч рублей, при этом цены в 2015 
году выросли более чем на 15%.

Представитель AVS(групп 
Станкевич на вопрос Пиджаковой 
о том, зачем на окраине села на(
ходится детская площадка, когда 
в поселке «Николин Ключ» про(
живает максимум десяток детей, 
а в другой части Кашина ( сотни 
ребят не имеют детской площад(
ки, заявил о том, что земельный 
участок, на котором размещается 
детская площадка, действительно 
был в аренде у компании AVS(
групп, но в 2013 году был передан 
Сысертской администрации об(
ратно в муниципальную собствен(
ность. То есть ( это не площадка 
коттеджного поселка «Николин 
Ключ», а общая площадка для 
жителей села. Представитель 
застройщика заверил, что в ско(
ром времени внутри коттеджно(
го поселка появится еще одна 

детская площадка, которая будет 
предназначена для жителей по(
селка «Николин ключ». Также 
Станкевич заботливо подчер(
кнул, что в скором времени око(
ло поселка появится автобусная 
остановка, то есть кашинские ре(
бята смогут приезжать гулять на 
площадку на автобусе.

� Сегодня стали известны 
еще более неприятные факты, 
которые явно указывают на то, 
что нужно очень внимательно 
и тщательно разбираться в сло�
жившийся ситуации. По чьей ини�
циативе были так неэффективно 
потрачены средства сысертского 
бюджета? Для каких целей было 
принято решение об отведении 
для детской площадки именно�
го этого земельного участка? Я 
лично буду контролировать, как 

Авторитетные жители села 
Кашино встали горой за пере�
нос детской площадки.

Факт того, что детская пло(
щадка в коттеджном поселке 
«Николин Ключ» установлена 
на бюджетные деньги, да еще и 
в сумме трех миллионов рублей, 
не оставил равнодушными не 
только родителей малышей, у 
которых эту площадку украли чи(
новники, но и всех без исключе(
ния уважаемых людей села. 

Неравнодушные жители вые(
хали на осмотр украденной пло(
щадки для того, чтобы принять 
общее решение, как отстоять 
свои права, защитить детей и 
восстановить справедливость. 

Вот с какими словами об(
ратилась к собравшимся пред(
седатель общественного совета 
села Кашино и инициатор про(
верки законности установки 

общей площадки на территории 
коттеджного поселка «Николин 
Ключ» Вероника Пиджакова: 

( Мы в середине июля только 
начинали разбираться в ситуа(
ции по этой площадке. Тогда мы 
были уверены, что на нее по(
трачен один миллион рублей из 
резервного фонда Свердловской 
области, выделенный по запросу 
депутата Савельева, президента 
компании AVS(групп, которое 
является застройщиком поселка. 
Сегодня у нас на руках платеж(
ные поручения и копии государ(
ственных контрактов, которые 
подтверждают факт выделения 
суммы, близкой к трем миллио(
нам рублей. Причем средства 
выделялись как в 2014, так и в 
2015 году! Последняя сумма в 
размере 330 тысяч рублей согла(
сована на готовую и давно уста(
новленную площадку в июле 2015 

года, то есть буквально вчера. С 
законностью выделения таких 
непомерно больших сумм и пред(
полагаемыми мошенническими 
действиями по факту установки 
сельской площадки в коттеджном 
поселке будет разбираться от(
дел по борьбе с экономическими 
преступлениями ( соответствую(
щие заявление им уже подано и 
передано в работу. К слову, го(
сударственный контракт, заклю(
ченный между администрацией 
Сысертского городского округа и 
ООО «Сысерть(электромонтаж» 
прямо содержит указание на 
коррупционность ситуации: ме(
стом выполнения работ по кон(
тракту указан коттеджный посе(
лок «Николин Ключ». 

Кроме заявления в полицию 
готовятся письма к уполномочен(
ному по правам детей о совмест(
ном обращении в областную 

прокуратуру и к губернатору 
Свердловской области Евгению 
Владимировичу Куйвашеву о 
принятии ситуации на личный 
контроль.

Собравшиеся охотно под(
держали слова Вероники 
Пиджаковой, а также предло(
жили коллективно обратиться к 
главе Сысерсткого городского 
округа Александру Геннадьевичу 
Карамышеву с предложением 
в срок до 15 октября демонти(
ровать площадку в коттеджном 
поселке «Николин Ключ» и уста(
новить ее во дворах многоквар(
тирных жилых домов по улице 
Новой.

К слову, под обращениями 
жителей поставить свою подпись 
пообещал действующий глава 
Кашинской сельской администра(
ции Михаил Васильевич Сурин: 

( Конечно, площадка 

установлена не на месте, ( зая(
вил он.

Кроме того, свою помощь в 
сборе необходимых документов и 
содействии депутатского корпуса 
в скорейшем разрешении ситуа(
ции гарантировали председатель 
думы СГО Олеся Богдановна 
Сирман(Прочитанская и депу(
тат от села Кашино Альфира 
Ильтаровна Щедрова.

Все заявления и письма бу(
дут отправлены в кратчайшие 
сроки. «Если администрация 
Карамышева проигнорирует 
перенос площадки в срок до 15 
октября и не даст нам ответа о 
согласовании переноса в сентя(
бре, ( мы выведем село на мас(
совый митинг с приглашением 
областных СМИ. Мы встанем го(
рой за права наших детей», ( со(
гласились собравшиеся. 

С. Кириллов.

разрешится этот вопрос. В лю�
бом случае у детей должна быть 
хорошая площадка в доступном и 
удобном месте, тем более, если 
были выделены такие колоссаль�
ные для села средства» ( пообе(
щала Сирман(Прочитанская.

� То, что нарушаются права 
жителей села – очевидно. То, что 
площадка не стоит заявленных 
три миллиона – тоже явный факт. 
Мы будем требовать переноса 
этой площадки, либо установки 
новой в центре Кашина. Главное 
для нас, чтобы у кашинских ре�
бят появилась игровая площадка 
в шаговой доступности, ( добави(
ла Щедрова.

23 августа истекает послед(
ний срок официального ответа 
на обращение жителей. Кажется, 
власти области намерены за(
дать неприятные вопросы и де(
путату Савельеву относитель(
но этичности поступка, и главе 
Сысертского городского округа, 
относительно непрозрачных трех 
миллионов. 

� В любом случае, мы, жители 
села, не отступимся от этого во�
проса. Считаю, что AVS�групп, 
конечно, не строила площадку 
для всего села. Убеждена, что 
был сговор муниципальных чи�
новников и бизнесмена. Или 
администрация округа действи�
тельно считает, что это нор�
мально, когда 3�6�летним детям 
предложено доехать на автобусе 
или дойти несколько километров 
до сельской игровой площадки? 
Большое «спасибо» от всех детей 
и матерей, – говорит Пиджакова. 
–  То, что на площадку потрачен 
не только «депутатский миллион» 
Савельева, но и дополнительные 
два миллиона из муниципального 
бюджета, добавляет вопросов к 
главе Александру Геннадьевичу 
Карамышеву и его социальной 
политике. Думаю, это предмет 
будущего коллективного иска, об�
ращения в прокуратору, а, может 
быть, и массовой акции проте�
ста – в зависимости от реакции 
областных властей 23 августа» ( 
заявила Пиджакова.

21 августа в «Николином ключе» собрались кашинцы
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Глава 
выступит 
с отчетом
27 августа состоится 
очередное заседание думы 
Сысертского городского 
округа. 
Как обычно, заседание нач(
нется с финансов. Будут рас(
смотрены очередные измене(
ния в бюджет текущего года. 
Кроме того, депутатам пред(
ложат утвердить частичную 
замену областных дотаций 
увеличением муниципальной 
доли НДФЛ.
Дума обсудит изменения 
в положении о земельном 
налоге.
Группу вопросов готовит к за(
седанию комитет по управле(
нию муниципальным имуще(
ством. Депутаты проголосуют 
за отмену порядка предостав(
ления земельных участков 
гражданам для целей, не свя(
занных со строительством, 
определят порядок размера 
платы за увеличения площади 
земельных участков, порядок 
передачи муниципального 
имущества в хозяйственное 
ведение муниципальных пред(
приятий и учреждений. Новую 
редакцию получит положение 
об управлении муниципаль(
ным имуществом.
Дума назначит публичные 
слушания по текущим из(
менениям в Устав округа. 
Также изменятся положения 
о пенсиях за выслугу лицам, 
замещавшим муниципальные 
должности, о порядке прове(
дения публичных слушаний.
Заместитель главы по со(
циальным вопросам Н. В. 
Кузнецова расскажет о 
формировании добровольной 
народной дружины.
Отдел архитектуры предло(
жит обсудить положение о ге(
неральном плане и внесении 
в него изменений, а также 
депутаты проголосуют за из(
менения в генплан, связан(
ные с поселком Бобровский.
Начальник управления об(
разования А. Е. Золотова 
расскажет о готовности школ 
к учебному году, а первый за(
меститель главы К. В. Сурин 
– округа к отопительному се(
зону. Константин Васильевич 
познакомит также с ситуаци(
ей на стройках детских садов.
Глава округа 
А. Г. Карамышев доложит 
о расходовании средств ре(
зервного фонда, но главным 
вопросом повестки станет 
отчет главы.
Такой отчет о результатах 
своей деятельности и реше(
нии вопросов, поставленных 
думой, глава делает один 
раз в год. Сейчас он будет 
отчитываться за 2014 год 
– первый полный год своей 
работы.
Заседания думы являются 
открытыми. На них может 
присутствовать любой желаю(
щий. Заседание проходит в 
большом зале администрации 
и начнется в 14 часов.

Ирина Летемина.

Законы джунглей - в центре Сысерти
В редакцию позвонила по(

жилая жительница Сысерти. 
Надежда Васильевна возмути(
лась тем, что один из соседей 
срубил молодое дерево во дворе 
дома по Орджоникидзе, 46 для 
того, чтобы было удобно ставить 
свою машину. Причем старые 
стволы никто не убирает, а тут 
срубили молодое дерево.

Автолюбители этого и сосед(
них домов, в целом, ведут себя 
довольно бесцеремонно, руко(
водствуясь принципом джунглей: 
«Каждый сам за себя». Понятно, 
что муниципалитет не может 
особо вкладывать в благоустрой(
ство дворов. Автолюбители са(
мостоятельно завозят дресву 
или щебень для  парковки своих 
машин. Вбивают металличе(
ские столбики на землях обще(
го пользования, вешают цепи и 
замки. Молчаливый передел соб(
ственности: кто первый занял, 
того и место. Вдоль дома по Р. 
Люксембург, 49 практически все 
места застолбили.

Чтобы не ездили чужие, 
бросили блоки со стороны Р. 
Люксембург. Жильцы соседнего 
дома N47 решили самостоятель(
но установить дорожные знаки, 
запрещающие проезд во двор. 
Со стороны Р. Люксембург знак 
сначала прибили на старый то(
поль. Потом подобрали шест. 
Чтобы остановить въезд машин с 
Орджоникидзе, знак «Движение 
запрещено» прикрепили прямо к 
газовой трубе возле контейнер(
ной площадки для сбора ТБО.

В общем, когда власть пере(
стает следить за исполнением 
цивилизованных законов, начи(
нают действовать законы джун(
глей. Самоуправство в вырубке, 
захвате территории, установке 
запретов. Что дальше?

Ирина Летемина.
Фото автора.

УБРАЛИ ПОЛТОННЫ МУСОРА
16 августа в Сысерти груп(

па  независимых предпринима(
телей Амвэй Галина и Владимир 
Шестовы, Галина Данилина, 
Ирина и Роман Мещеряковы со 
своей командой провели акцию 
«Чистый берег ( чистая вода». В 
ней приняли участие 60 человек, 
в том числе несколько екатерин(
буржцев. Многие были в акции 
семьями, а также привели с со(
бой детей и внуков.

Дружно собирали мусор на 
открытых площадках, ведущих к 
берегу и вдоль берега реки, так 
любимого жителями Сысерти 
и гостями из областного цен(
тра. Также пробирались по тро(
пам, ведущим вдоль реки через 
заводи и осоку. 

Эти пространства были просто 
усеяны пластиковыми бутылка(
ми, а еще бумажками, стеклом, 
полиэтиленовыми пакетами.

В общей сложности, было собра(
но более полтонны мусора. Он 
был рассортирован и приготов(
лен для отправки ЖКХ на свалку 
и предприятием «Термопласт» 
( на вторичную переработку 
пластика. 

Уставшее, но довольные ре(
зультатом от проделанной рабо(
ты мы разъехались по домам.

Ирина Мещерякова. 
г. Сысерть.
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Памятники строительству захламляют двор
Тридцать лет мы живем в 

доме N18 в микрорайоне Новый, 
и тридцать лет наблюдаем во 
дворе один большой и громозд(
кий предмет. Мы дружно назвали 
его «памятником строительству 
80(х годов». Сын объяснил мне, 
что это железобетонный проти(
вовес, который используется при 
подъеме грузов на строительном 
кране. Он лежит здесь с тех пор, 
как построили наш дом. 

Я звонила в Сысертское ЖКХ, 
А. А. Палкин ответил мне, что это 
территория соседнего дома, хотя 
на самом деле находится про(
тивовес ближе к нашему двору. 
Мол, чем он вам помешал? 30 лет 
лежал, никому и дела не было. В 
общем, убирать конструкцию не 
стали. Но разве это отговорка? И 
если что(то большое и ненужное 
годами лежит у всех на глазах – 
то так оно и должно быть? 

Водители, чтобы обогнуть 
бетонное кольцо, проезжают 
на парковку через пешеходную 
дорожку, заасфальтированную 
лишь в прошлом году (на сним�
ке). Еще пара сезонов – и от 

Когда в центре поселка наведут порядок?
С болью смотрим на то, что творится в центре Двуреченска. 

Можно сказать, прямо под окнами администрации, участкового, 
перед домом культуры и в центре сквера собираются местные 
алкаши. Это происходит не один год, но никто никаких мер не 
принимает.

Вот они и разгулялись. В последнее время сидят целыми днями. 
Мусорят, орут, ругаются матом. Того хлеще, пристают к знакомым, 
вымогая деньги. Вслед за человеком бегут к сберкассе. Отделение 
банка тоже рядом, и люди идут туда с деньгами. Все это мы наблю(
даем каждый день.

Наш поселковый глава не один раз их предупреждал, делал за(
мечания, но они не понимают. Кругом люди. Тут и дети, и пенсио(
неры. А они располагаются рядом с детскими песочницами и по(
ведение свое не контролируют.

Неужели нельзя полицейскую машину пригнать, да всех их за(
держать. Пару раз в отделение прокатятся да штраф заплатят, по(
думают тогда, как себя вести в общественном месте.

Ни разу не видели, чтобы хоть раз прошелся по поселку участ(
ковый, да приструнил их. 

Просим органы ОВД совместно с поселковой администрацией 
обратить более пристальное внимание на эту проблему. 

А. Банных, Старостина, Демкина и другие. 
Всего 6 подписей.

п. Двуреченск.

Капитальный ремонт 
делается по правилам

19 августа «Маяк» опубликовал письмо жителей дома 
Орджоникидзе, 10 в Сысерти. В нем был задан ряд вопросов 
по поводу капитального ремонта. Пресс�служба регионально�
го фонда капремонта подготовила ответы на них.

 Отопительная система. Если радиатор оснащен отсекающим 
вентилем, то он меняется собственником, так как не является об(
щим имуществом дома. Если радиатор является частью стояка, 
без отсекающего вентиля, то он заменяется вместе со стояком, 
т.е. это должна сделать подрядная организация. 

Смена труб на полипропилен возможна только при наличии в 
доме системы автоматического регулирования температуры по(
дачи воды. Установка данной системы не предусмотрена регио(
нальной программой, в рамках которой работает фонд.

Полипропиленовые трубы выдерживают подачу воды до 90 
градусов. При резком перепаде срок службы трубы уменьшается. 
Также бывали случаи, когда пластиковые трубы лопались и се(
рьезно травмировали людей. 

Крыша. На прошлой неделе заместитель генерального дирек(
тора фонда Антон Швалев был в Сысерти. Он общался с подряд(
чиком, который рассказал, что на объект был завезен абсолютно 
новый шифер без сколов и трещин (на снимке), но дети, которые 
играют рядом со 
строительной пло(
щадкой, портят стро(
ительные материа(
лы. К сожалению, с 
этим подрядчики 
никак справиться не 
могут, хотя уже даже 
поставили охрану. 

Вид кровли за(
висит от конструк(
тива дома. Если в 
сметах стоит шифер 
– значит, подрядчик 
обязан сделать ши(
фер. Иначе дом не будет принят стройконтролем (организацией, 
которая контролирует работы подрядчика, а потом подписывает 
акты). 

Фасад. Ремонт штукатурки производится до 30% износа, когда 
больше ( составляется дефектная ведомость. На фасаде здания 
восстановят 30% повреждений, затем перетрут фасад, потом за(
грунтуют и покрасят. Фасад будет восстановлен на 100%. 

Сливы. Есть два вида системы сливов: организованный и неор(
ганизованный. Если неорганизованный слив в доме предусмотрен 
проектно(сметной документацией и конструкцией самого дома, 
т.е. данные сливы изначально были не предусмотрены, то подряд(
чик не будет их делать. 

Собственники участвуют в приемке работ, без подписи их пред(
ставителя капитальный ремонт дома не может быть завершен, а 
подрядная организация не получит оплату за работу.

Собственники могут составлять претензии и отправлять их ре(
гиональному оператору. 

Если для несогласия есть основания (промерзания стен, на(
пример, или сливы предусмотрены конструкцией дома), заверен(
ные документально, то можно обратиться в УК, а УК обратиться 
в администрацию города с предложением внести изменения в ре(
гиональную программу капитального ремонта или краткосрочные 
планы ее реализации. Анна Коробейникова, 

пресс-секретарь регионального фонда капремонтов.

тротуара не останется и следа.
В нескольких метрах – еще 

одна бетонная «мина», запря(
танная в высокой поросли травы. 
Лоток, некогда извлеченный из 
подвала первого подъезда, был 
вначале брошен у голубятни в на(
шем дворе. По нашей жалобе его 
убрали, но, как потом выясни(
лось, недалеко – к забору детсада 

N3, где и находится по сей день. 
Очень хочется, чтобы админи(

страция услышала нас и приняла 
меры. Бесхозные «памятники 
строительству» не должны вот 
так захламлять дворы и улицы 
города. Но кто за это отвечает? 

Г. Старкова.
г. Сысерть.

Фото Ю. Воротниковой. 

Сысерть осталась без почтового отделения?
Заказывая книги через интернет, я даже не 

сомневалась в способе доставки: почта России, 
конечно же, передаст все в лучшем виде. Всегда 
думала, что это надежно, но, увы, этот стандарт 
сегодня наша почта уже не оправдывает. 

Уведомление о доставке книг в почтовое отде(
ление пришло мне на дом. В прошлую пятницу, 21 
августа, я решила забрать посылку. Прихожу в офис 
по ул. Р. Люксембург – здесь тишина. Единственная 
обитающая в помещении женщина, не отрываясь 
от сотового, кивает мне: «Иди туда, все на том от(
делении, а здесь все уволились». Вот и весь ответ. 
Недоумевая, выхожу из здания. Здесь припаркова(
на машина с надписью «Почта России». Водитель 
тоже утверждает, что все уволились отсюда одним 
днем, остался один диспетчер, и сейчас она занята 
проверкой: почту ревизируют. 

На «том отделении» – в двухэтажке по ул. К. 
Либкнехта – мне еще раз говорят то же самое. 
Здесь сотрудницы на месте, но от этого не легче: 
все посылки, пришедшие на Р. Люксембург, пере(
правили в Белоярский, чтобы там их рассортирова(
ли и переадресовали в другое почтовое отделение, 
находящееся всего в двух кварталах! Бандероли 
придут не раньше среды. Две милые женщины по(
обещали мне, что до этого момента они точно не 
уволятся. 

Что ж, пойду за своими книжками(
путешественницами в среду. Но как быть тем, кто 
ждет прессу, которую разносили почтальоны каж(
дую неделю по сысертским квартирам и домам? 

Если местные почтальоны больше не хотят рабо(
тать, кто будет этим заниматься? Тоже Белоярка? 

О. Шинкаренко.
 г. Сысерть. 

Письмо прокомментировала начальник 
Асбестовского почтамта Е. В. ВАГАНОВА.

� Массовых увольнений на Сысертской почте 
нет. Заявление об увольнении по собственному 
желанию подали два сотрудника: начальник отде�
ления и оператор. Еще один оператор сейчас нахо�
дится в отпуске. Почтальоны на месте. Отделение 
не работало всего один день – в субботу. Начальник 
отделения новый найден, и со вторника, 25 августа, 
офис по ул. Р. Люксембург, 56 в Сысерти функцио�
нирует в обычном режиме. 

Записала Ю. Воротникова. 

P.S. Во вторник, 25 августа, когда номер го�
товился к печати, в редакцию обратились раз�
гневанные сысертчане. Людмила Галочкина 
и Валерий Павлов сообщили, что почтовое от�
деление на Р. Люксембург так и не начало нор�
мально работать. 

� Пришли сегодня на почту, а там никого нет. В 
10 утра приехали сотрудники с Асбестовского по�
чтамта, говорят: подождите два часа, сейчас раз�
берем все, начнем работать. Извещения нам в 
середине августа пришли, а получить посылки все 
еще не можем, их перекидывают с одного отделе�
ния в другое. Безобразие!
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СЫСЕРТСКИЕ СПОРТОБЪЕКТЫ – 
ДЛЯ ДЕТЕЙ ИЛИ ДЛЯ БОМЖЕЙ?По соседству 

с больной душой
Что делать, если в вашем доме, по соседству, проживает 

психически нездоровый человек, кроме того, злоупотребляю�
щий выпивкой? Именно такая ситуация сложилась у нас, жиль�
цов домов N5 и 7 по ул. Р. Люксембург в Сысерти. 

Сначала Алеша был маленьким мальчиком, затем стал под(
ростком – неспокойным и сложным. Теперь он – взрослый муж(
чина, систематически пьющий, неуправляемый, агрессивный и 
ничего не понимающий. Проживая рядом с таким человеком, мы 
находимся в постоянном стрессе. Родители боятся своих детей 
выпускать в подъезд. По поводу Алешиных выходок мы системати(
чески обращаемся в полицию. Кстати, он уже отбыл наказание за 
лже(минирование автовокзала – из учреждения, где находился на 
принудительном лечении, он вышел полгода назад. 

Но ситуация в корне не изменилась, и 26 июля мы были вынуж(
дены пригласить участкового полиции А. С. Джураева. На встрече 
собрались возмущенные соседи. Полицейский дал нам совет: на(
писать письмо на имя главного врача Сысертской районной боль(
ницы и попросить изолировать опасного больного от общества. 
Мы все так и сделали, собрали подписи, отнесли главврачу. Но 
воз и ныне там: Алексей продолжает пить, бродить, нарушать ти(
шину, гонять окрестных детей, лазать по газовой трубе через окно 
домой. Ему хорошо, а каково нам, живущим рядом?

Вечером того же 26(го числа он до полусмерти избил свою мать 
за то, что она отказалась идти ему за бутылкой. Ее увезли в боль(
ницу на «скорой», уже сделали трепанацию черепа. А на днях ее 
привезли и занесли на носилках домой. Алеша по(прежнему дома, 
как ни в чем не бывало. И никакой управы на него нет. Что будет 
дальше, остается только гадать.

Полицейские каждый раз разводят руками, мол, ничего не 
можем сделать. А кто тогда может? 80(летняя бабушка, которая 
боится собственного внука, хотя и живет с ним под одной кры(
шей? Или мать, которая сама пьет, не просыхая? Или мы – соседи 
– пожилые люди и семьи с детьми, которые стараются двери за(
пирать покрепче и не сталкиваться лишний раз с дебоширом? Но 
интересно, почему мы, налогоплательщики, на чьи деньги, по сути, 
содержится полиция и этот самый душевно больной, получающий 
пенсию от государства, должны находиться в постоянном состоя(
нии беспокойства? 

Когда в обществе случается нечто неординарное, все СМИ 
трезвонят об этом инциденте. Так случилось недавно в Нижнем 
Новгороде. По «Первому каналу» показали историю Ю. Белова, 
который издевался над женой. Она обращалась в полицию мно(
го раз и в конце концов подала заявление на развод. Исходом 
истории стала страшная трагедия: жестокое убийство беременной 
жены и шестерых собственных детей. Почему уполномоченные 
органы всегда ждут большой беды, чтобы начать действовать? 
Далеко ходить не надо: жители дома по ул. Орджоникидзе 6а тоже 
сообщали о соседях, ведущих непотребный образ жизни. Никто 
должным образом не отреагировал. Как итог: страшный пожар с 
тремя погибшими. А мы реагируем, не молчим, просим обратить 
внимание на нашу проблему и изолировать Алексея ради всеоб(
щей безопасности. Но нас никто не хочет услышать.

По просьбе жителей дома 
Р. Ванчинова.

г. Сысерть.

 Есть ощущение, что спорт 
в нашем городском округе не 
просто увядает, а целенаправ�
ленно уничтожается. Вы скаже�
те, что это преувеличение? Но 
посудите сами. Этому есть не�
сколько ярчайших примеров.

Так, женский клуб «Грация» 
закрылся из(за невыносимых 
условий аренды. Стадион «Труд» 
много лет находится в разрушен(
ном состоянии. Заброшен недо(
строенный спортзал в микрорай(
оне Новый – здесь уже разбиты 
окна и живут бомжи. 

Но больше всего меня, как ро(
дителя, беспокоит затянувшийся 
ремонт единственного спортив(
ного зала в Сысерти, который 
расположен в городском цен(
тре досуга им. И. П. Романенко. 
Сколько ребят остались без сек(
ций: баскетболисты, волейболи(
сты, теннисисты, боксеры и кара(
тисты теперь вынуждены искать 
другое место для тренировок. 

Более полугода в этом спорт(
зале якобы идут работы, но, 
зайдя туда пару недель назад, я 
ужаснулся: стены и потолки не(
тронуты – штукатурка сыплется, 
подтеки от текущей крыши рас(
ползаются, залитый не так дав(
но пол уже весь потрескался! 
Неужели за качество работы ни(
кто не отвечает, и никто это не 
отслеживает? 

Стартует новый учебный год. 
Куда пойдут дети, желающие за(
няться спортом? Мой сын по(
сещает одну из секций, которые 
размещались под крышей ГЦД. 
Тренировки теперь проходят в 
небольшом помещении, где 20(
30 человек – как селедка в бан(
ке. Тесно, неудобно, и особо не 
побегаешь. А погода не всегда 
позволяет заниматься на улице. 
Сысертские спортсмены – юные 
и взрослые – и, конечно, руково(
дители секций брошены сегодня 
на произвол судьбы. Очень обид(
но за Сысерть, где все разгово(
ры о развитии спорта – как сказ(
ка про белого бычка.

А. Фролов. Фото автора.
г. Сысерть.

Кубанское казачество пустило корни на сысертской земле
По приглашению атамана г. Темрюк Н. Н. Николаенко  состоялась рабочая по�

ездка в г. Тамань казаков хуторского казачьего общества (ХКО) «Сысертское». 
Налаживать контакт с представителями кубанской казачьей культуры отправи�
лись атаман А. С. Костарев и начальник штаба И. В. Колесник.

Встретили уральских и сибирских гостей казаки с близлежащих станиц и городов 
– Старотитаровкская, Стрелка, Тамань и Темрюк. Кубань обдала нас жарким лет(
ним воздухом, целой смесью терпких и приторно(сладких ароматов. Пахло кинзой, 
акацией, лимоном, медом и мятой. Тем временем, нас ждала совместная работа и 
деловое общение. 

Главная встреча с атаманом Союза казаков Кубани (СКК) О. Н. Бардадымом со(
стоялась на его усадьбе в станице Смоленская. Здесь в ходе беседы было решено и 
одобрено создание посольства СКК в Сысертском районе и вхождение в казацкий 
союз Сысертского хутора. За большим столом в тени ореховых деревьев мы обсуди(
ли план взаимодействия по развитию кубанского казачества на уральской земле. 

Мы рассказали, что на данный момент создается казачий патриотический клуб 
для детей от 7 до 18 лет. В его планах – изучение истории казачества в России, 
в частности, кубанского, видеолекции, занятия по стрельбе и разным видам еди(
ноборств, уроки выживания, участие детей в спартакиадах и фестивалях, полевые 
сборы и походы и т.д.

Благодаря дружбе с таманскими казаками сысертские дети смогут отдыхать в 
оздоровительных лагерях Краснодарского края, претендовать на бюджетные места 
тамошних вузов на технические специальности. Взрослые получат возможность от(
дыха на спортивно(оздоровительных базах на берегу Черного и Азовского морей. 

И. Колесник, 
начальник штаба ХКО «Сысертское». 

Крыша в спортзале ГЦДКрыша в спортзале ГЦД

Недостроенный спортзал в микрорайоне НовыйНедостроенный спортзал в микрорайоне Новый

Разрушающееся здание на стадионе "Труд"Разрушающееся здание на стадионе "Труд"
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Чтобы жалобная книга оставалась чистой
22 августа Ольге 

Михайловне Заводчиковой 
исполнилось 85 лет. 

За ее плечами более пол(
века трудового стажа, 20 из 
них – в должности директора 
«Универмага». Вырастила 
троих детей, восемь внуков и 
одиннадцать правнуков.

Родилась в селе 
Новоипатово Сысертского 
района. Тогда началось рас(
кулачивание, и родители в 
этом же году переехали в 
Свердловск, где жили до 1944 
года. Отец работал на фа(
брике одежды закройщиком, 
мама ( швеей. 

Отца в феврале 1942 взяли 
на фронт, а в ноябре он погиб 
под Сталинградом. В мае 1944 
года семья перебралась в 
Сысерть. Дедушка здесь жил, 
говорил: «Приезжайте, может, 
полегче будет.» Вот мама там 
дом продала, здесь купила. 
Стали жить. 

( Детство очень тяжелое 
было. Война. Когда сюда пере(
ехали, мама корову держала, 
покос у нас был за Габиевкой, 
10 километров. Ходили пешком, 
велосипеда не было. Косить 
меня научили рано, в 14 лет уже 
работала наравне со взрослы(
ми. Мама неграмотная, с нами 
четверыми детьми осталась 
одна, но, тем не менее, всех на 
ноги поставила. Жили бедно и в 
войну, и после войны: карточная 

система была, потом денежная 
реформа, карточки отменили. 

Ольга Михайловна училась в 
«Бажовке», закончила 7 классов. 
А в 8(м классе ( до нового года. 
1 февраля 1947 года вышла на 
работу. Соседка работала в ма(
газине. Взяла девушку с собой. 
В то время не было никаких кур(
сов, у нее училась. Получалось 
неплохо. Сначала мыла полы, 
потом перевели продавщицей. 

На Быкова был мага(
зин «Одежда», в нем 
стала заведующей. 

В 1964 году, когда 
у О. М. Заводчиковой 
уже было трое де(
тей, поступила за(
очно в техникум 
Совторговли. Сразу 
после его окончания 
в 1968 году назна(
чили товароведом в 
«Одежде». А потом 
появился в Сысерти 
«Универмаг», туда 
директором переве(
ли. Уже сама мага(
зин открывала. Все 
оборудование завоз(
ила, коллектив под(
бирала. В нем прора(
ботала директором с 
1968 по 1988. 

Про сотрудников 
«Универмага» Ольга 
Михайловна и сей(
час рассказывает с 
улыбкой:

( Коллектив молодой был, за(
дорный. Двадцать лет вместе. 
Праздники дружно отмечали, ве(
село. Была своя художественная 
самодеятельность: пели, танце(
вали, стихи рассказывали. Даже 
костюмы специально сшили. 
Выступали, когда в торге были 
праздничные вечера. Часто в 
театр ездили, особенно в музко(
медию, на концерты, в цирк. Мы, 
наверное, в театрах были чаще, 

чем городские. Кроме того часто 
выезжали на природу. Любили  
на Тальковом камне отдыхать, 
к примеру. Машин тогда мало 
было. Ездили на трехтонках да 
полуторках. 

Ольга Михайловна – титуло(
ванный человек: имеет звания 
отличник Советской торговли, 
ветеран войны, ветеран труда, 
отличник соцсоревнования, удар(
ник коммунистического труда.

( Раньше сложно было рабо(
тать. Товаров почти не было, не 
то, что сейчас ( на любой вкус 
и цвет. Все было по лимиту, на 
какую(то определенную сумму. 
С покупателями тоже нелегко 
было, выбора(то не было, но жа(
лобная книга все равно остава(
лась чистой! Изучали спрос своих 
покупателей, старались привезти 
товар, который просили. Сама 
часто по командировкам ездила. 
Собирались все организации, об(
суждали, у кого какие излишки, 
делились, называлось это ярмар(
кой. Были и соцсоревнования с 
другими магазинами. Мы неод(
нократно получали переходящее 
знамя. Боролись за то, чтобы 
быть только впереди.

В 1985 году достигла пенсион(
ного возраста, но трудилась еще 
три года в «Универмаге», потом 
ушла в комиссионный, где прора(
ботала несколько лет. 

С бывшим трудовым коллек(
тивом и сейчас хорошо общают(
ся. Встречаются, в основном, на 

лодочной станции. Праздники 
вместе отмечают: дни рождения, 
день работника торговли. 

Замуж Ольга Михайловна вы(
шла в 1950 году, родила двух сы(
новей и дочку. Муж работал на 
заводе слесарем. К сожалению, 
его давно нет в живых. Но дети, 
внуки и правнуки не оставляют 
ее одну – приезжают, помогают 
по дому, в огороде. 

( Восемь внуков, одиннадцать 
правнуков ( вот мои увлечения,  
( делится О. М. Заводчикова. ( 
Еще, конечно, огород. За тепли(
цей ухаживаю, цветы выращи(
ваю. Люблю, когда много цветов 
– красиво. Раньше вышивала, 
но сейчас уже вижу плохо. Зато 
люблю в лесу находиться. По 
грибы(ягоды до сих пор езжу с 
удовольствием. Нынче рыжиков 
набрала. В прошлом году – чер(
нику. Раньше ягоды собирала, 
мне кажется, быстрее всех, ни(
кому не поддавалась! 

В субботу Ольга Михайловна 
отметила 85(летие:

( На праздник обычно соби(
раемся близким кругом. У меня 
трое детей, трое братьев, у каж(
дого ( своя семья. Вместе полу(
чается человек 35. Все приходят, 
поздравляют, относятся с уваже(
нием. Каждый год, не только на 
юбилей. Дружная у нас семья. 

Наталья Саппинен.
Фото автора. 

Такси 
«Экипаж»

Старый экипаж, 
НОВЫЕ МАШИНЫ. 

Водители 
– ПРОФЕССИОНАЛЫ.

8-953-826-60-40, 
7-34-04.

Поездка по Сысерти 
от 80 руб. 

Каждая 6-я поездка 
БЕСПЛАТНО.

Доставка Доставка 
РАЗЛИВНОГО РАЗЛИВНОГО 

ПИВАПИВА
За пивком по районуЗа пивком по району

Время доставки Время доставки 
с 10.00 до 22.00с 10.00 до 22.00

Широкий ассортимент Широкий ассортимент 
разливного пива, разливного пива, 
снеков и закусок снеков и закусок 

к пиву. к пиву. 
Тел. 8-950-550-72-85.Тел. 8-950-550-72-85.

Столовая РТО
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С мясом – 420 руб.
Мясной с картофелем – 350 руб.
С курицей и сыром открытый – 370 руб.
Курник – 450 руб.
Пицца с курицей и грибами – 370 руб.
Пицца с колбасой и помидорами – 370 руб.
С семгой – 600 руб.
С палтусом и картофелем – 450 руб.
С рыбой – 350 руб.
С рыбой и рисом – 330 руб.
С картофелем – 220 руб.
С картофелем и сыром – 250 руб.
С грибами – 350 руб.
С капустой – 220 руб.
С творогом – 200 руб.
С клюквой и брусникой – 300 руб.
С курагой и грецким орехом – 320 руб.
С яблоками – 200 руб.

Доставка пироговДоставка пирогов
с понедельника по пятницу
с 10.00 до 17.00
8-922-148-61-12      8-963-4444-305

«Золотая осень» пригласила в гости
 24 августа в г. Березовский 

состоялся  областной конкурс 
садоводов�любителей «Золотая 
осень» среди Комплексных цен�
тров социального  обслужива�
ния  Южного Управленческого  
округа. 

В конкурсе приняли участие 
садоводы Каменска(Уральского, 
Асбеста, Березовского, Сухого 
Лога, Заречного, п. Белоярский, 
п.  Рефтинский и  Сысерти, кото(
рую передставлял наш центр.

Наш центр социального обслу(
живания  принял участие во всех  
восьми номинациях и победил в 
трех: 

 «Фрукты» (свежие и консер�
вированные) �  Евтюгина Анна 
Георгиевна,  г. Сысерть;

«Ягоды» (свежие и консерви�
рованные) � победила Пронина 
Валентина  Васильевна, с. 
Кашино.  Валентина Васильевна 
на конкурс представила  нео(
бычные ягоды: арбуз и дыни, 
которые выращивает у себя в 
теплице;

«Овощи» (свежие и консер�
вированные) � семья Фроловых 
Евгения Андреевна и Виктор 
Иванович, г. Сысерть;

«Удивительное рядом» (нео�
бычные овощи, ягоды, фрукты) 

�  Евтюгина Анна Георгиевна, г. 
Сысерть;

«Очей очарование» (цветоч�
ная композиция, необычный цве�
ток) – Анашкина Нина Ивановна, 
с. Кашино;

«Семейный котел» (лучшая 
поделка из овощей и фруктов) 
– победила Зырянова Вера  
Алексеевна, г. Сысерть.  Вера 
Алексеевна сделала необычные 
поделки из овощей и фруктов: 
«Слоненок Милашка»( из  зеленой 

редьки и яблок, « Луковичок» ( 
морковь и лук(репка; «Крокодил 
Гена» ( свежий  огурец;« Паучок 
Василий притаился под кустом» 
(арбузная корка);

«Эксклюзивная клум�
ба» � Хмельницкая Тамара 
Александровна, с. Кашино;

«Фотовыставка « Лучший  клуб 
садоводов» (коллаж, стенгазета с 
фотографиями деятельности клу�
ба) – победил клуб «Садовод�
любитель», г. Сысерть – старо�
ста клуба Сурина Валентина 
Николаевна.

Победителям вручили  дипло(
мы победителя, а остальным  ( 
дипломы участника  конкурса 
«Золотая осень».

Спасибо всем, кто принял уча(
стие в этом конкурсе.

Л. Сурина, 
заместитель  директора 

центра социального 
обслуживания населения.

РЕКЛАМА
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БЛАСТИ
ÇÀ ÍÀØ ÓÐÀËÜÑÊÈÉ ÊÐÀÉ!В номере:

Цифры недели

В повесткеФакты и события

Евгений Куйвашев: «Мы решаем 
проблемы наших земляков, чтобы 
они чувствовали постоянное 
внимание и заботу».

Подписано соглашение о 
сотрудничестве между областным 
министерством строительства, 
САИЖК, региональным Фондом 
жилищного строительства и 
СКБ-банком, в соответствии с 
которым процентная ставка по 
займу для покупателей новых 
квартир составит 

8,5 .

Областной бюджет в 2015 году 
направит для муниципальных 
школ 

16,1 .
Из них 15,3 млрд. – на оплату 
труда педагогов. По данным 
министерства образования, за 
7 месяцев этого года уровень 
средней зарплаты педагогов 
школ составил 34704 рубля.

30
– День пенсионера, праздник, 
учрежденный указом 
губернатора Евгения Куйвашева. 
Центр развития туризма 
области к празднику предложил 
уральцам старшего поколения 
посетить маршруты по 
«Самоцветному кольцу Урала» со 
скидкой от 3 до 10%.

Строящийся инновационный 
культурный центр – это пока 
единственное в стране учрежде-
ние подобного типа, создаваемое в 
рамках федеральной программы. 
Уже в ноябре этого года здание бу-
дет построено полностью. 

Губернатор заострил внимание 
всех участников проекта на со-
блюдении сроков, контроле каче-
ства работ и на обеспечении дос- 
тупности комплекса для маломо-
бильных и пожилых граждан. 

По словам министра культу-
ры Павла Крекова, отдельные 
направления центра будут дей-
ствовать уже весной 2016 года. 
Всего выделено три основных нап-

равления. Первое – это зритель-
ная зона с залом-трансформером, 
который разделен на две части:  
для театральных и выставочных 
мероприятий. Второе – музейное 
– предполагает размещение фи-
лиала политехнического музея, а 
также экспозиций уральских му-
зеев и технических выставок, что-
бы представить историю и пер-
спективы уральской инженерной 
школы. На базе музейного моду-
ля предполагается и организация 
художественных секций. Третья 
составляющая центра – много-
функциональная библиотека с 
использованием новых современ-
ных IT-технологий.

«Кроме этого, в центре будет  
достаточно сильно развито техниче-
ское творчество и все, что касается 
популяризации рабочих профессий 
средствами культуры и искусства», 
– подчеркнул Павел Креков. 

Вокруг инновационного куль-
турного центра будет развивать-
ся и благоустраиваться большая 
прилегающая территория. Если 
сейчас земельный участок под 
комплексом составляет 2 гектара, 
то в скором будущем он увеличит-
ся до 5,4 га. В планах – оформле-
ние документов. По проекту здесь 
появятся эстакады для пешеходов, 
выставочные залы, оранжереи и 
спортивные площадки.

Евгений Куйвашев: 

Строим культурный центр 
первыми в России

Недельная рабочая 
поездка губернатора 
по региону началась 
17 августа. В 
планах – посещение 
ряда социальных 
объектов, встречи с 
жителями, трудовыми 
коллективами и другое. 
Одним из первых был 
Первоуральск. Здесь 
Евгений Куйвашев 
посетил площадку 
инновационного 
культурного 
центра, оценил 
ход строительных 
работ и перспективы 
развития прилегающей 
территории.

Губернатору рассказали  
о начале «горячей поры»

Как готов Средний Урал к 
предстоящей зиме и уборке уро-
жая? Это губернатор Евгений  
Куйвашев обсудил с профиль-
ными министрами – главой ми-
нистерства энергетики и ЖКХ  
Николаем Смирновым и минис-
тром продовольствия и АПК  
Михаилом Копытовым.

Николай Смирнов проин-
формировал, что региону необ-
ходимо подготовить почти 81,5 
млн. кв. метров жилья, 1580 ко-
тельных, 7,5 тыс. км тепловых, 11 
тысяч км водопроводных и 6,7 
тыс. км канализационных сетей. 
Готовность региона к предстоя-
щей зиме превышает 70% и идёт 
по плану.

 Главный проблемный вопрос, 
на решение которого обратил 
особое внимание губернатор, – 
долги перед поставщиками топ-
ливно-энергетических ресурсов. 
Они снизились почти на 18%, но 
остаются значительными – более 
5 млрд. рублей. «Главам террито-

рий нужно уже сегодня садиться 
за стол переговоров с ресурсо-
снабжающими организациями, 
максимально активно работать с 
должниками», – отметил Евгений 
Куйвашев.

Губернатор подчеркнул, что 
отопительный сезон должен прой-
ти в регионе без срыва.

Глава минАПК Михаил  
Копытов сообщил, что хотя пого-
да и осложняет работу аграриев, 
уборочная кампания в целом идет 
удовлетворительно. В частности, 
заготовлено от плана 80% сена, бо-
лее 90% сенажа и 60% силоса. 

Аграрии также приступили к 
уборке зерновых культур и ран-
них сортов картофеля. «Урожай не 
хуже, чем в прошлом году», – ска-
зал Михаил Копытов.

Евгений Куйвашев поручил 
министру в постоянном режиме 
докладывать о ходе уборочной и 
лично выезжать в хозяйства, что-
бы иметь реальное представление 
о ходе полевых работ.

В поселке Зайково Ирбитского 
городского округа открылся музей-
но-патриотический комплекс. Так, 
по поручению губернатора в Сверд-
ловской области была проведена 
объёмная работа по увековечению 
памяти дважды Героя Советского 
Союза Григория Речкалова, кото-
рому в этом году исполнилось бы 
95 лет. 

Первый зампредседателя пра-
вительства Владимир Власов на 
торжественном открытии комплек-
са отметил: «Григорий Андреевич 
Речкалов – наш земляк – по праву 
принадлежит к плеяде героев. Он 
доказал, как много может сделать 
для своего Отечества человек, кото-

рый любит свою Родину».
На создание комплекса из об-

ластного бюджета было выделено 
26,5 млн. рублей. Это позволило 
обустроить сквер героев с бюстом 
Григория Речкалова, портретами 
уроженцев поселка Зайково, защи-
щавших Родину в годы Великой Оте- 
чественной войны, а также устано-
вить стелу с макетом самолета, на 
котором летал именитый земляк.

Напомним, Первой Золотой 
Звездой Григорий Речкалов был  
награждён в мае 1943 года, когда за 
полтора месяца сбил 17 самолетов 
противника, а второй – летом 1944 
года, доведя счет личных побед до 
50.

В память о лётчике-герое – 
музейный комплекс
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ÇÀ ÍÀØ ÓÐÀËÜÑÊÈÉ ÊÐÀÉ! Губернатор Евгений Куйвашев: «Мы решаем проблемы наших земляков, 
чтобы они чувствовали постоянное внимание и заботу органов государственной власти в любой сфере жизни».

В Свердловской области создана 
и работает разветвленная 
система учреждений социального 
обслуживания. Она включает в себя 143 
учреждения социального обслуживания. 
В минувшем году в регионе 
гарантированные меры соцподдержки, 
пособия и компенсации получили более 
2 миллионов человек. 

По словам губернатора области Евгения Куйвашева, учитывая при-
нятые правительством обязательства и социально ориентированный 
бюджет, из областной казны выделяются средства на развитие иннова-
ционных технологий социальной работы, повышение качества и доступ-
ности социальных услуг населению.

Евгений 
Куйвашев, 
губернатор 
Свердловской 
области:
«Поддержка пенси-
онеров, ветеранов, 
социально незащи-

щенных слоёв населения является 
одним из приоритетных направ-
лений соцполитики в регионе. Мы 
решаем проблемы наших земляков, 
чтобы они чувствовали посто-
янное внимание и заботу органов 
государственной власти в любой 
сфере жизни».

Денис Паслер, 
председатель 
правительства 
Свердловской 
области:
«В социальных уч-
реждениях нахо-
дится самая соци-

ально незащищенная часть наших 
пожилых граждан, мы обязаны на-
ходить возможности им помочь».

Андрей Злоказов, 
министр 
социальной 
политики 
Свердловской 
области:
«Министерством 
принимаются не-

обходимые меры по обеспечению 
безопасного проживания граждан в 
стационарных учреждениях соци-
ального обслуживания, защите их 
прав и законных интересов. Так, в 
2014 году из областного бюджета 
на эти цели были выделены субси-
дии в объеме 56 миллионов рублей».

Дома-интернаты на контроле
Старейшим психоневроло-

гическим интернатом региона 
считается Берёзовский дом-
интернат. Он расположен в эколо-
гически чистом районе, в одном 
из живописнейших мест Сверд-
ловской области, на берегу реки 
Пышмы. На площади 13 гектар 
в отдельно стоящих зданиях рас-
положены 5 спальных корпусов, 
пищеблок, медицинский блок, 
банно-прачечный комбинат, га-
зовая котельная, администрация, 
гаражи, производственные мас-
терские. 

По словам директора Алек-
сандра Ушакова, в интернате ак-
тивно развиваются возможности 
по организации как трудозанято-
сти, так и трудоустройства инва-
лидов. В том числе в учреждении 
есть швейная мастерская, где из-
готавливаются постельное белье, 
кухонные принадлежности и дру-
гие изделия не только для нужд 
интерната.

«Шаг за шагом мы должны 
создать условия для комфортного 
проживания пенсионеров и ин-
валидов в интернатах», – заявил 
первый вице-премьер региональ-
ного правительства Владимир 

Власов после посещения Берё-
зовского дома-интерната. 

Отметим, состояние дел в 
этих учреждениях находится под 
личным контролем губернатора 
Евгения Куйвашева. 

Сегодня в Свердловской облас-
ти действует 12 психоневроло-
гических интернатов, где про-
живает 3920 человек, 14 домов-
интернатов общего профиля и 2 
стационарных отделения в ком-
плексных центрах социального 
обслуживания населения с общей 
коечной сетью на 2849 мест. В об-
ласти нет интернатов, которые бы 
относились к пожароопасному 
объекту высокой степени, то есть 
со старыми деревянными пере-
крытиями.

В то же время в России остро 
стоит проблема ветхого состоя-
ния психоневрологических до-
мов-интернатов и малого коли-
чества мест в них. По данным 
последнего мониторинга, очередь 
в дома-интернаты по всей России 
достигла 20 тыс. человек. Реше-
ние этой проблемы находится 
под личным контролем председа-
теля российского правительства 
Дмитрия Медведева.

Количество очередников в дома-интернаты
Свердловской области (чел.)

По данным Минсоцполитики Свердловской области

Реабилитация 
международного уровня

В Екатеринбурге завершает-
ся строительство второй очере-
ди ведущего реабилитационного 
центра области для инвалидов. 
Окончание работ запланировано 
на конец августа.

В гостиничных номерах для 
пациентов центра все отделоч-
ные работы уже завершены. Осо-
бое внимание при строительстве 
здесь уделили напольному пок-
рытию: оно выполнено из кварц-
виниловой плитки. Это абсолют-
но пожаробезопасный материал, 
который не поддерживает горение 
и не выделяет ядовитых веществ 
при нагревании. 

В зимнем саду завершена от-
делка пола и в самое ближайшее 
время начнется декорирование 
стен искусственным камнем.

Дизайнеры завершают проект 
по обустройству прилегающей 
территории. Перед зданием по-

явятся закрытая спортивная пло-
щадка с тренажерами, зоны от-
дыха с беседками, а по периметру 
зданий посадят деревья.

«За два года мы посетили ре-
абилитационные центры Санкт-
Петербурга, Тюмени, Самары и 
можем смело сказать, что нам есть, 
чем гордиться, – считает директор 
Областного центра реабилитации 
инвалидов Татьяна Онохова. – 
Тот комплексный подход, который 
мы применяем в процессе соци-
альной реабилитации инвалидов, 
заключается не только в исполь-
зовании высокотехнологического 
оборудования, но и в применении 
современных технологий трудо-
вой реабилитации». 

По ее словам, центр активно 
развивает международное сотруд-
ничество и наладил обмен опытом 
с зарубежными реабилитацион-
ными центрами.

Экскурсия верхом на лошади
Ярким событием в жизни де-

тей ГБУ СОН СО «Социально-
реабилитационный центр для 
несовершеннолетних Ленинского 
района города Нижний Тагил» 
стало посещение конного клуба 
«Олимп».

Ребята никогда прежде не виде-
ли лошадей, разве что на картин-

ках или фотографиях. Доброже-
лательные инструкторы провели 
экскурсию для детей. А после этого 
каждый ребенок выбрал себе жи-
вотное по душе, чтоб прокатить-
ся верхом. Радости детей не было 
предела. Ребятам так понравилось 
общение с лошадьми, что они не 
хотели расставаться с ними.

Чайная церемония 
для слепоглухих

В рамках реализации програм-
мы «Социальная реабилитация 
и интеграция» при содействии 
Благотворительного фонда «Фонд 
поддержки слепоглухих «Со-
единение» в Свердловской област-
ной специальной библиотеке для 
слепых открылся досуговый центр 
для слепоглухих людей. 

В программу первого праздни-
ка в рамках работы центра вклю-
чили информационно-просве-
тительскую программу «Чайные 
традиции со всего света». Участ-
ники мероприятия могли тактиль-
но познакомиться с предметами 
сервировки чайного стола, провес-
ти дегустацию и выбрать наиболее 
понравившийся вкус. 

В дальнейшем на базе специ-
альной библиотеки для слепых по-
добные мероприятия планируется 

проводить раз в месяц. В частнос-
ти, мастер-классы по аромате-
рапии и созданию текстильной 
куклы. По словам сотрудников до-
сугового центра, подготовить ме-
роприятия для людей, у которых 
есть нарушения и слуха, и зрения 
достаточно сложно.

«Благодаря тифлокомментато-
рам слепоглухонемые посетят лю-
бые учреждения – театры, музеи, 
то есть смогут вести активную 
жизнь», – отметила председатель 
Свердловской областной органи-
зации Всероссийского общества 
слепых Мавзиля Юдина.

Напомним, что в 2014 году на 
реализацию комплексной прог-
раммы «Доступная среда» из об-
ластного и федерального бюд-
жетов направлено 163 миллиона 
рублей.

Факт
Всего в Свердловской области 
на базе культурно-досуговых 
учреждений и при учреждениях 
социального обслуживания 
действует 736 клубов по 
интересам для творчески 
активных людей старшего 
поколения. В 2014 году клубы 
посетили более 32 тысяч человек.

Мнения

2010 год

2015 год

434
61

Знаем, кого защищаем
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Адрес для почтовых отправлений: ГАУ СО «Информационно-аналитический центр», 620014, г. Екатеринбург, ул. 8 Марта, 13, оф. 706. E-mail: red@gausoiac.ru. 
Уважаемые читатели! Просим указывать полный обратный адрес, куда будет доставляться персональный ответ. Личный приём граждан не ведётся. 

Общественная приёмная

Приём граждан

Получить путёвку 
в госпиталь
Мой отец погиб на фронте в 1944 году, об этом сви-
детельствует имеющийся у меня документ. Как дитя 
войны, я хотела бы получить путёвку в госпиталь. Для 
этого с меня требуют свидетельство о браке, но я раз-
ведена, а печати в паспорте нет. Что делать? Какие 
документы я должна предоставить, чтобы мне предо-
ставили путёвку в госпиталь?

Александра Симцова, Талица

Расскажите мне 
о предках!
Недавно я начала составлять родословную. Выясни-
лось, что родственники были участниками Первой ми-
ровой войны и Великой Отечественной. Подскажите, 
где я могу получить информацию о месте их службы 
и гибели, о наградах? Может, в архивах есть их фото-
графии?

Татьяна Коростелёва, 
Арти

На стационарное лечение в госпиталь для ветеранов 
войн «Снежинка» администрация ЦРБ зарезервировала 
путёвку для А.Г.Симцовой. Для подтверждения статуса 
дети защитников Отечества, погибших (умерших, про-
павших без вести) в годы Великой Отечественной войны  
(1941-1945 годы), являвшиеся несовершеннолетними на тот 
момент или родившиеся в  течение 300 дней со дня его ги-
бели (смерти, пропажи без вести), представляют докумен-
ты, подтверждающие факты гибели (смерти, пропажи без 
вести) и родственных отношений. Женщины, изменившие 
фамилию после вступления в брак, дополнительно предо-
ставляют свидетельство о браке либо архивную справку о 
заключении брака.

Подготовлено по ответу 
замначальника Управления соцполитики 

по Талицкому району 
Марины Берсеневой

На основе подлинных документов из Центрального 
архива Минобороны РФ на официальном сайте mil.ru 
созданы общедоступные банки данных. Один из разде-
лов – «Мемориал», в нём находится информация о без-
возвратных потерях военнослужащих Советской Армии 
в годы Великой Отечественной войны. В разделе «Под-
виг народа в ВОВ» представлены документы о наградах 
с приложением копий наградных листов, прочих доку-
ментов о боевых операциях. 

За наведением справок о родственниках, принимав-
ших участие в Первой мировой войне, можно обратить-
ся в Российский государственный военно-исторический 
архив по адресу: 105005, г. Москва, ул. 2-я Бауманская, 
д.3.

Подготовлено по ответу 
ВрИО военного комиссара 

Свердловской области 
Дмитрия Фролова

«Мы к вам по личному вопросу!»
На прошлой неделе 
Региональная 
общественная приемная 
председателя партии 
«Единая Россия» 
Дмитрия Медведева в 
Свердловской области 
провела приём граждан 
по личным вопросам на 
территории Дегтярска.

Горожане могли обратиться 
к специалистам, среди которых 
были руководитель региональ-
ной общественной приёмной, 
зампредседателя областного пар-
ламента Анатолий Сухов, глава 
Дегтярска Игорь Бусахин, а также 
представители профильных ми-
нистерств региона.

О ЖКХ вопросов 
больше 

В ходе приема к специалистам 
обратились более 40 дегтярцев. 
Анатолий Сухов отметил: «Чаще 
всего поступали вопросы о жи-
лищно-коммунальном хозяйстве, 
здравоохранении, взаимоотно-

шениях с управляющими компа-
ниями. Все обращения взяты на 
особый контроль, будем ими за-
ниматься».

Людей волновали также воп-
росы о капитальном ремонте в 
многоквартирных домах, о пра-
вомерности взимания платы за 
услуги ЖКХ в домах, которые 
подлежат сносу, об отсутствии ас-
сенизаторской машины, об уста-
новке индивидуальных приборов 
учета и другие. Как отметили спе-
циалисты, поступило много жа-
лоб на управляющие компании.

Дайте врачей!
Вопросы, касающиеся здра-

воохранения, носили как общий, 
так и индивидуальный характер. 
Например, некоторые граждане 
указали на то, что городу необхо-
димо оказать содействие в обес-
печении медицинскими кадра-
ми: нужны детский стоматолог и 
окулист. Жители надеются, что в 
Дегтярске появится возможность 
предоставлять пациентам высо-
котехнологичную медицинскую 
помощь, такую, например, как эн-
допротезирование.

О государственной 
поддержке ветеранов

Были вопросы, касающиеся 
социальной политики, а именно 
– о порядке предоставления льгот 
и оказания мер социальной под-
держки ветеранам труда, о выпла-
тах дополнительных средств граж-
данам, осуществляющим уход за 
пенсионерами старше 80 лет.

Кроме этого поступили обра-
щения от неравнодушных к судь-
бе родного города: о благоустрой-
стве, строительстве дорог и т.д.

Игорь Бусахин (на фото слева), 
глава Дегтярского городского 

округа, член партии 
«Единая Россия»: 

«Спектр вопросов, по которым 
сегодня обратились жители Дег-
тярска, очень широк. За послед-
ние годы у многих накопилось не-
мало вопросов, что и объясняет 
такой большой поток обратив-
шихся. Какие-то вопросы можно 
решить в короткие сроки, а с 
какими-то нужно разбираться 
дольше. Все вопросы приняты, 
будем работать».

Региональная общественная приемная Председателя партии «Единая Россия» Д.А. Медведева в Свердловской области находится по адресу: 620075, г. Екатеринбург, ул. Розы Люксембург, 7.

Главу муниципалитета 
впервые выбирали 
депутаты гордумы

В Туринске 20 августа состоялись выборы главы горо-
да и руководителя администрации в одном лице. Руково-
дителя муниципалитета впервые выбирали не путём все-
народного голосования – в выборах участвовали только 
депутаты местной думы.

Народные избранники оценили четыре кандидатуры: 
представителя жилищно-коммунальной сферы, выдви-
женца от профсоюза педагогов, члена партии ЛДПР и дей-
ствующего главы города. В итоге депутаты единогласно 
выбрали мэра Туринска Андрея Белоусова.

– Три кита, на которых держится благополучие терри-
тории – это рабочие места, социальная сфера и жилищ-
но-коммунальное хозяйство. В этих направлениях мы и 
будем работать. Те, кто идёт на эту должность, должны по-
нимать, что политики здесь гораздо меньше, чем труда и 
хозяйственной деятельности, – прокомментировал пере-
избранный глава города программу развития муниципа-
литета.

По словам Андрея Белоусова, система выбора руко-
водителя территории по «советскому принципу», когда 
депутаты от лица всего населения делают выбор в пользу 
одного из нескольких кандидатов, полностью себя оправ-
дывает. Решение думы основано на результатах публич-
ных слушаний, встреч с жителями. Кроме того, такая 
схема позволяет сократить бюджетные траты – муници-
пальная казна сэкономила на выборах порядка 3 милли-
онов рублей.

Напомним, после одобрения президента Владимира 
Путина новых поправок в принцип избрания мэров, в 
Свердловской области на «советскую» систему переведено 
36 муниципалитетов. По просьбе гордум Первоуральска, 
Верхней Пышмы, Карпинска и других городов Заксобра-
ние одобрило реформу.

Реформа
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Туринская Слобода

Тавда

Таборы

Сысерть

Пышма
Первоуральск Камышлов

Горноуральский

Богданович

Байкалово

Екатеринбург

БЛАСТИ
ÇÀ ÍÀØ ÓÐÀËÜÑÊÈÉ ÊÐÀÉ! Евгений Куйвашев: «Необходимо помогать отстающим хозяйствам, контролировать вопросы по обеспечению всем 

необходимым для работы в полях. Важно результативно провести уборочную кампанию, учитывая погодные условия».

Г орноуральский Таборы

Тавда
Первоуральск

Сысерть

Туринская Слобода

Байкалово

Механизаторам 
важен каждый час

ООО «БМК» входит в четвёрку крупнейших животновод-
ческих хозяйств городского округа. По плану в этом году 
они должны заготовить 12,5 тысячи тонн готовых сочных 
кормов и 800 тонн сена. Как признался директор пред-
приятия Владимир Алексеев, второй год подряд сель-
чанам досаждают нескончаемые дожди. «Многолетние 
травы в этом сезоне дают около 130 центнеров зелёной 
массы с гектара. Механизаторы (а на кормозаготовке у нас 
работает 16 человек) зарекомендовали себя с самой луч-
шей стороны. Учитывая дефицит хорошей погоды, они 
трудятся сверхурочно, используя каждый погожий день и 
час», – отметил Владимир Алексеев.

 «Народное слово»

Богданович

Пришёл срок 
чёрной смородины

Продолжается сбор ягод в городском плодопитомнике,  
в основном, чёрной смородины. По словам сотрудников 
плодопитомника, в этом сезоне ожидается невысокий 
урожай яблок, к тому же они мелкие. Позже обычных 
сроков в этом году созревают помидоры. В то же время 
началась подготовка к продаже всевозможных саженцев 
и усов земляники. 

 «Камышловские известия»

Камышлов
Используется 
каждое погожее «окно»

Несмотря на частое ненастье, аграрии района заготав-
ливают для скота разные виды кормов. Предприятия 
запасают не только силос и сенаж, но даже на сено ухит-
ряются траву высушить. Главный агроном Камышлов-
ского управления АПК и продовольствия Валентина 
Карзанова рассказала, что пышминские хозяйства на 3 
августа накосили 71% от плана. В лидерах по заготовкам 
кормов – СПК «Калининский» и филиал «Первомайский». 
В среднем по Пышминскому району на одну условную го-
лову скота заготовлено 14,5 центнера кормовых единиц 
при плане 29,1.

 «Пышминские вести»

Пышма

В хозяйствах района –
400 коров

В хозяйствах продолжается заготовка кормов, необходи-
мых для содержащихся в  хозяйствах района 400 коров: 
165 – в СПК «Рассвет», 150 – в СПК «Урал» и 85 – в КФХ 
Хасаншина. Валовый надой молока на 11 августа соста-
вил 5850 литров, надой на корову – 14,63 литра, хотя в 
прошлом году аналогичный показатель был 15,39 литра. 
Самый большой надой на корову – по 16 литров – зафик-
сирован в СПК «Урал». 

 «Тавдинская правда»

«Хлеборобская слава» 
В этом году Почётную звезду «Хлеборобская слава» 
заработало в Озерках крестьянское хозяйство «ИП 
Рябцев». А членам этого коллектива – механизаторам 
Ивану Васильеву, Максиму Казакову и Виктору 
Рябцеву – на Дне села торжественно вручили почетные 
грамоты от администрации Таборинского муниципаль-
ного района.

 «Призыв»

Мастер высоких урожаев
Глава крестьянского хозяйства Василий Тарасов из де-
ревни Решетниковой известен в районе как мастер высо-
ких урожаев: собирает с гектара до 20 и более центнеров 
зерна. В последние годы хозяйство прибавилось – Васи-
лий Петрович стал развивать и животноводство. Выра-
щивает бычков мясного направления. Сейчас в стаде до 
40 взрослых животных и два десятка телят. Животных 
пасут на окрестных полях и лугах.

 «Коммунар»

40 лет в полеводстве
Главный агроном ООО СП «Николо-Павловское» Вера 
Поротникова празднует двойной юбилей – 60 лет со дня 
рождения и 40 лет работы в сельском хозяйстве. Вопре-
ки всем трудностям, экономической нестабильности, она 
осталась верна своей профессии, продолжила трудовую 
династию родителей, которые работали в полеводстве и 
на тепличном комбинате в Николо-Павловском совхозе. 
«Нынче и механизаторов не хватает, и тёплых деньков, 
– посетовала Вера Михайловна. – Но заканчиваем заго-
товку силоса в центральном отделении, а затем наш убо-
рочный отряд переедет в Новопаньшинское отделение, 
где надо убирать 400 гектаров однолетних трав на силос».

 «Пригородная газета»

Молодой картофель
привезут на сельхозярмарку! 

Сельскохозяйственная ярмарка выходного дня, которая 
традиционно проходит по воскресеньям, будет ориенти-
рована на продажу ягод и овощей местного производства. 
По словам министра АПК и продовольствия Свердлов-
ской области Михаила Копытова, свою продукцию сюда 
привезет и Ирбитский плодосовхоз, который в своих са-
дах выращивает смородину, вишню, малину. Кроме того, 
аграрии на ярмарку везут в большом ассортименте све-
жие овощи: белокочанную и цветную капусту, молодой 
картофель, зелень, огурцы и помидоры. Министр отме-
тил, что торговать овощами на ярмарке будут не только 
крупные сельхозпредприятия региона, но и небольшие 
фермерские хозяйства и садоводы.

 «Городские вести»

Пионеры
кролиководства

Директор департамента животноводства 
и племенного дела Минсельхоза России 
Владимир Лабинов побывал на уральской 
ферме ООО «Раббит», специализирую-
щейся на производстве мяса кроликов. По 
итогам работы за минувший год поголовье 
кроликов на предприятии составило 25,2 
тыс. голов, произведено 195,6 т крольчати-
ны. С начала года здесь выпустили 109,6 т 
мяса кроликов. Продукция расходится че-
рез торговые сети как в охлажденном, так 
и в замороженном виде. 

 www.svetich.info.ru

Когда лето погожим бывает, 
мёд в ульях прибывает

На её пасеке – несколько пчелиных семей. Пен-
сионерка Ольга Борисова из деревни Липовка 
уже 10 лет занимается пчеловодством. Теперь на 
домашнем столе всегда есть мёд. «Хорошая под-
готовка к зимовке – фундамент благополучия, 
– считает Ольга Николаевна. – Хорошо перези-
мовали пчёлы – настраивайся на хороший ме-
досбор». Прошлую зиму подопечные провели в 
омшанике – специальном помещении для пчёл. 
Однако в дальнейшем их приходится подкарм-
ливать мёдом и спецдобавкой. При этом Ольга 
Борисова призналась, погода на Урале нынче 
подвела пчеловодов, поэтому мёда будет мень-
ше.

 «Районные будни»
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Коллектив Коллектив 
Никольского дома культуры Никольского дома культуры 

поздравляет поздравляет 

Елизавету Владимировну Елизавету Владимировну 
ЛАЗУТИНУ ЛАЗУТИНУ 

с юбилеем!с юбилеем!
Пусть юбилей сулит побольшеПусть юбилей сулит побольше

Удачных и погожих дней!Удачных и погожих дней!
Успех пусть радует подольше,Успех пусть радует подольше,

Улыбки близких и друзей!Улыбки близких и друзей!
Пусть настроение, здоровьеПусть настроение, здоровье

Не покидает никогда!Не покидает никогда!
В достатке, счастливо, с любовьюВ достатке, счастливо, с любовью

Живется долгие года!Живется долгие года!

ПОЗДРАВЛЯЕМ ПОЗДРАВЛЯЕМ 
сс 85-ЛЕТНИМ ЮБИЛЕЕМ  85-ЛЕТНИМ ЮБИЛЕЕМ 
любимую нашу мамочку любимую нашу мамочку 
Евдокию Ивановну КЕвдокию Ивановну КРОПОТОВУ!РОПОТОВУ!

В светлый день твоего юбилеяВ светлый день твоего юбилея
Отдохни, отложи все дела.Отдохни, отложи все дела.
Мы невзгоды твои одолеем,Мы невзгоды твои одолеем,
Только б, мама, ты дольше жила.Только б, мама, ты дольше жила.
Слов не хватит – не хватит и силы,Слов не хватит – не хватит и силы,
Чтоб любовью все тебе передать,Чтоб любовью все тебе передать,
Чтобы выразить, как ты красива,Чтобы выразить, как ты красива,
Наша милая, добрая мать!Наша милая, добрая мать!
В этот день знаменательный самыйВ этот день знаменательный самый
Ты прими благодарность от нас,Ты прими благодарность от нас,
Мама, мама, любимая мама,Мама, мама, любимая мама,
Всей душой любим мы вас!Всей душой любим мы вас!

С любовью С любовью 
твои дети, внуки, правнуки.твои дети, внуки, правнуки.

Римму Николаевну Римму Николаевну 
АНАСТАСЬЕВУ АНАСТАСЬЕВУ 

поздравляем поздравляем 
с 75-с 75-ЛЕТНИМЛЕТНИМ юбилеем! юбилеем!

Всегда иметь веселый вид,Всегда иметь веселый вид,
Вовек не знать, Вовек не знать, 
что где болит!что где болит!

Желаем чаще улыбаться,Желаем чаще улыбаться,
По пустякам не огорчаться,По пустякам не огорчаться,
Не падать духом, не болеть,Не падать духом, не болеть,

А в общем – А в общем – 
жить и не стареть!жить и не стареть!

Кузнецовы, Чеканины.Кузнецовы, Чеканины.
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Режиссер делится секретами 
Приближается кастинг на участие в масштабном новогоднем 

проекте «Сказка в Кашино» по мотивам произведений Кира Бу-
лычева про приключения девочки Алисы. Сегодня мы говорим 
с главным режиссером проекта Альбертом Рахматулловичем 
Зинатуллиным.

� Альберт Рахматуллович, 
расскажите, пожалуйста, не�
много о себе нашим читателям. 
А еще очень интересно узнать, 
почему Вы выбрали, в каче�
стве своей профессии, именно 
создание детских сказок?

( Я родился и вырос в 
Екатеринбурге. В 5 классе начал 
заниматься в театральном кол(
лективе во дворце культуры на 
Уралмаше. Собирался поступать 
на факультет журналистики УрГУ, 
но по стечению обстоятельств 
поступил в Екатеринбургский 
театральный институт. О чем 
никогда не жалел. По окончании 
института в 1989 году вместе с 
друзьями(актерами организовали 
один из первых частных театров 
Екатеринбурга. В последствии 
он стал называться «Наивный 
театр» и просуществовал факти(
чески до 1999 года. В 1994 году 
меня пригласили вести детскую 
передачу ТелеБом на телеком(
пании 4 канал. Так появилась на 
свет ворона Капа, благополучно 
обитающая в эфире 4 канала по 
сей день. В разные годы препо(
давал и ставил спектакли в род(
ном институте. Сотрудничал с 
Екатеринбургским Домом Актера 
в проекте Елка в Доме Тупиковой. 
Два года назад возобновил дея(
тельность, как руководитель 
театра. Теперь он называется 
Театр вороны Капы. Мне везло 
на талантливых людей – художни(
ков, композиторов, драматургов. 
А что касается сказок и самого 
жанра театра кукол – думаю, что, 
кроме удивительных возможно(
стей театральной формы, это еще 
и целый мир, поэтический, му(
зыкальный, глубокий. А детская 
аудитория – самая отзывчивая и 
искренняя публика.

� Мы уже немного знаем о 
проекте «Сказка в Кашино», в 
частности, то, что сказка будет 
в нескольких частях – боль�
шая постановка в зрительном 
зале кашинского центра до�
суга, анимационная програм�
ма и проводы Деда Мороза на 
Альфа�Центавру на базе отды�
ха «СОВА», а для екатеринбург�
ских гостей еще и тематическая  
программа. Насколько сложно 
провести единую режиссер�
скую линию в таком большом 
действе? Может быть, раскро�
ете несколько секретов о ре�
жиссерских находках «Сказки 
в Кашино»?

( Самое сложное и самое цен(
ное – это идея. То есть найти 
такую форму, в которой все свя(
зано со всем, где за внешним об(
разом спрятаны и переплетены 
десятки разных задач. Я благо(
дарен нашему сценаристу и дра(
матургу Злате Серебряковой за 
ее творческое чутье, за то, что 
она угадала такую форму, кото(
рая решила все эти задачи, обла(
чил их в прекрасную, сказочную 
форму. 

� Кстати, тема «Сказки в 
Кашино» выбрана по мотивам 

произведений Кира Булычева 
про девочку Алису. Не совсем 
явная тема для новогоднего 
спектакля.  Почему именно эта 
тема? Какой вообще ставится 
запрос, когда решается, о чем 
будет тот или иной спектакль? 
Какие сверхзадачи?

( Задача стояла довольно 
сложная: как сделать «Сказку в 
Кашино» привлекательной для 
нынешних детей, современной, 
актуальной и при этом волшеб(
ной,  да еще к тому же отвечаю(
щей на определенные социальные 
запросы. На поверхности лежа(
ли ожидаемые сюжеты из ска(
зов Бажова, русские былины… 
Нужно было придумать неожи(
данное решение, сенсационное. 
Так появился на свет 7 космо(
дром России. Ну, а мотивы про(
изведений Кира Булычева с ге(
роической девочкой(подростком 
просто сами просились в руки. 
Экологическая подоплека сюже(
та делала сказку современной, 
актуальной. А космос – он всег(
да космос. У мальчишек всегда 
будет тяга к звездам, а уж когда 
еще и девочка – космический ге(
рой, этот выстрел, как говорится, 
убивает всех зайцев. Вот вам и 
«звездная сказка в Кашино». И 
Дед Мороз он и в космосе ( Дед 
Мороз. 

� Совсем скоро состоит�
ся кастинг на участие детей 
Сысертского городского окру�
га в спектакле. Скажите, какие 
у Вас ожидания от этого ка�
стинга? Какую детскую коман�
ду или несколько команд хоте�
лось бы сформировать? Может 
быть, Вы что�нибудь посове�
туете нашим будущим актерам, 
которые в скором времени бу�
дут с волнением готовиться к 
кастингу.

( Актерская профессия, как 
любая другая – это прежде все(
го труд. Для детей(участников 
это скорее развлечение, эпизод, 
случай. Но сколько раз бывало, 
что именно случай решает судь(
бу. И когда детские игры стано(
вятся делом жизни. Я думаю, что 
участие сысертских девчонок и 
мальчишек в этом проекте бу(
дет в любом случае творческим 
толчком. Все люди талантливы, 
это мое мнение. Каждый по(
своему. И если проект послужит 
для ребят творческим толчком, 
пусть маленьким, но толчком – я 
буду считать нашу сверхзадачу 
выполненной.

� Расскажите немного о со�
ставе команды всего проекта 
в целом. Кто будет заниматься 
с ребятами, которые войдут в 
труппу? Кто исполнит главные 
роли – ведь заявленные 40 спек�
таклей – это большая нагрузка. 

( Нагрузка очень большая, 
даже для профессионалов. Мы 
обязательно найдем щадящий 
режим и нагрузку для наших ма(
леньких коллег. Состав команды 
проекта довольно большой, как 

в любом деле, многие участник 
окажутся, так сказать, «за ка(
дром». От этого их труд не станет 
менее важным. Наверное, даже 
более, поскольку организация 
подобного проекта – труд нема(
лый, привлечены и завязаны де(
сятки разных людей. Одно могу 
сказать ( команда формируется, 
начинает взаимодействовать, а 
результат… увидим 15 декабря.

� Все�таки еще вопрос о вос�
питательной роли главного ре�
жиссера. Насколько понимаю, 
Вы будете периодически про�
водить отчетные репетиции, 
чтобы понимать уровень под�
готовки, давать ценные сове�
ты. В настоящем, взрослом 
театре, это происходит так�
же? Выдайте еще пару�тройку 
секретов!

Ребята и родители!
12 сентября в 11.00 приглашаем вас на КАСТИНГ 

для участия в проекте «Сказка в Кашино» в спектакле 
«Алиса против космических пиратов»

( Все будет по(взрослому. 
Назвался груздем – полезай 
в кузов. В театрах все проис(
ходит практически точно так же. 
Отбор, репетиции, дисциплина. 
Опоздал, пропустил – считай, 
что уволен. В театре все зависят 
друг от друга, и если один позво(
лит себе подвести остальных – он 
без разговоров покидает проект. 
Так что самый большой секрет 
на самом деле прост – дисципли(
на и самодисциплина. Остальное 
приложится.

� Ну и, наверное, послед�
ний вопрос – какие Ваши лич�
ные мечты относительно но�
вогоднего проекта «Сказка 
в Кашино»? И относительно 
зрителей, и юных участников, 
и просто Ваши личные мечты 
как режиссера?

( Мне, конечно, хочется, что(
бы проект состоялся, «выстре(
лил». Если это случится – он смо(
жет стать постоянным, а это для 
ребят Сысертского городского 
округа, по(моему, будет здоро(
во. Во(вторых, это совсем другой 
подход к новогодним елочным 
представлениям. Я такого еще 
не видел. Для меня это абсолют(
но новый формат. Тем интерес(
нее его реализовать. 

 � Альберт Рахматуллович, 
пожалуйста, обратитесь с на�
путственными пожеланиями 
к ребятам, которые захотят 
принять участие в кастинге 12 
сентября. 

( Ничего не бойтесь, всему 
радуйтесь. Если не повезло – не 
расстраивайтесь. Тому, кто ис(
кренне хочет попасть в проект, 
всегда найдется место. А в теа(
тре, как мы уже говорили, нет не(
значительных должностей – ва(
жен каждый. Удачи.

С. Кириллов.

На кастинге будут отобраны:

Роли второго плана: дети 10-14 лет (20 
человек)

Эпизодические роли третьего плана: 7 -10 
лет (20 человек)

Главная роль Алисы: девочки ростом 145-
155 см. стройного телосложения 13-17 лет 
(10 человек)

12 сентября, в первом туре, будут ото-
браны ребята, которым дадут  творческие 

задания и две недели на подготовку с одним 
промежуточным  занятием спустя неделю. 

Что подготовить для кастинга:
- «Визитная карточка» - рассказ о себе на 

30 секунд;
- стихотворение или басню продолжи-

тельностью  не более чем 1 минута;
- вырезанный из газеты или распеча-

танный и заполненный бланк участника 
кастинга.

Список детей, прошедших пер-
вый тур кастинга, будет опубликован 
на следующий день на сайте газеты 
«Маяк» и в печатной версии.

КАСТИНГ ТАНЦЕВАЛЬНЫХ 
И ВОКАЛЬНЫХ КОЛЛЕКТИВОВ 

Подача заявок до 20 сентября.
Для подачи заявки художествен-

ный руководитель коллектива дол-
жен отправить резюме коллектива,  
а также фото или видео с выступле-
ния на электронную почту director@
congress-centr.ru 

Оплата труда руководителя кол-
лектива будет определена в режиме 
индивидуального собеседования.

Танцевальные коллективы 
будут приглашены на кастинг 
индивидуально. 

Бланк заявки на кастинг

Фамилия:_____________________________
Имя: ________________________________
Возраст (полных лет):  ___________________
Контактный телефон:___________________
5 причин, почему я должен принять участие
в проекте «Сказка в Кашино»:
________________________________   
_________________________________
_________________________________
_________________________________
_________________________________

А. Р. ЗинатуллинА. Р. Зинатуллин. . 
Фото Евгения ВоловичаФото Евгения Воловича
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'ТРАДИЦИИ

 В субботу  село Щелкун праздновало свой юбилей – 325-
летие. На площадь к дому культуры к полудню стали подходить 
односельчане и гости села. Дом культуры празднично украшен, 
установили новую передвижную  сцену. Работали различные 
аттракционы и буфеты.

 Так совпало, что 22 авгу(
ста наша страна отмечает День 
Российского флага. В 1991 году 
постановлением Верховного 
Совета в этот день был принят 
флаг России триколор. Поэтому  
праздник начался с торжествен(
ного поднятия флага Российской 
Федерации под звуки гимна. 

В доме культуры местными 
любителями была организована  
выставка.  Фотографии   Я. В. 
Дергачовой,   М. Беспаловой, Т. Д. 
Харитоновой  и Д. Чернохатовой. 
Искусство вышивки и вяза(
ния продемонстрировали С. М. 
Черкасова, Я. В. Дергачова, 
А. А. Палкина. Работы бисе(
ром  и декупаж представили на 

суд зрителей Н. Г. Ильина, С. А. 
Власова. Изумительные и краси(
вые чучела животных представил 
А. А. Трофимов. А. Я.  Башкирев 
выставил свои полотна, написан(
ные маслом. Выставка показала 
( богато талантами наше родное 
село.

Торжество открыла глава 
Южной сельской администрации 
Л. А. Плотникова. Поздравила 
щелкунцев с юбилеем предсе(
датель думы Сысертского го(
родского округа О. Б. Сирман(
Прочитанская. Она вручила  
почетную грамоту думы автору 
этих строк за активную помощь 
в проведении праздничных ме(
роприятий на территории Южной 

сельской администрации, по(
священных 70(летию Победы в 
Великой Отечественной войне и 
организации Бессмертного пол(
ка. Исполняющая обязанности 
начальника управления культу(
ры СГО А. А. Мухлынина вручи(
ла ценные подарки и почетные 
грамоты директору  Щелкунского 
ДК И. В. Шаламой  и заведую(
щей Верхнебоевским ДК Ю. В. 
Пьянковой за их большую рабо(
ту в проведении праздничных 
мероприятий  в честь юбилея 
Победы.

Поздравили старейших жите(
лей села – А. Е. Беспалову, М. А. 
Чумакову, Т. М. Дружинину, В. Г. 
Вольхина  и других с днем рож(
дния. Наше сельские семьи  по(
полнились 13 новорожденными. 
В частности, у  Галимовых появи(
лась дочь Алина, у Ломовцевых 
( Ольга, у Трофимовых ( сын 
Никита. Есть у нас и многодет(
ные семьи ( Наталья и Шариф 
Мадумаровы,  Надежда и Алексей 
Семиразум, Елена и Михаил 
Подьячевы.

Борис Леонидович и Галина 

По «брызгающей воде» доплыли до бывшего ГУЛАГа

'ТУРИЗМ

Лето оказалось очень насыщенным событиями для юных тури�
стов клуба «Рифей» центра внешкольной работы. Только вернув�
шись с Всероссийских соревнований по туризму и краеведению, 
сысертские ребята вновь окунулись в походную жизнь.  Вместе с 
более опытными туристами они совершили сплав по реке Койва, 
что протекает в Пермском крае. 

Маршрут второй категории 
сложности, от станции Теплая 
гора до города Чусовой,  был за(
явлен в областной Федерации 
спортивного туризма. Группа со(
стояла из 15 человек. Самому 
младшему 7 лет, а старшему – 72 
года.

За девять ходовых дней тури(
сты прошли на четырех катамара(
нах по уральской реке более 180 
км. Койва – быстрая, перекати(
стая, извилистая река. Свое на(
звание она вполне оправдывает: 
в переводе с коми(пермяцкого 
языка означает «брызгающая 
вода». Речка течет в крутых бе(
регах по узкой глубокой долине, 
склоны которой одеты хвойными 
лесами, с прибрежными ольхой и 
черемухой, выходящими к воде. 

Для сплава по реке нам по(
надобился накопленный опыт, 
поскольку на ней есть сложные 
препятствия. Помимо быстрых 
перекатов на Койве встречаются 

пороги, шиверы и прижимы. Кое(
где видны следы золотодобываю(
щей драги, которая оставила по(
сле себя перекопанное русло и 
островки.

Обычно летом река малово(
дная, но нам повезло – после 
дождливых июльских дней воды 
было достаточно. По берегам 
реки встречаются красивые 
скалы. Они куда скромнее ве(
личественных скал на текущей 
совсем недалеко реке Чусовой. 
Тем не менее, Койва по(своему 
прекрасна!

А сколько мы наелись грибов и 
черники, наловили рыбы! Дважды 

Окрошку ели, песни пелиОкрошку ели, песни пели

Михайловна Сысолятины, 
Виктор Иванович и Людмила 
Ивановна Шитовы, Анатолий 
Алексеевич и Нина Васильевна 
Малых нынче отмечают рубино(
вую свадьбу ( 40 лет совместной 
жизни. Сельская глава вручила 
всем подарки.

Не первый раз на дне села 
проходит парад невест и парад 
колясок.

Первая и главная задача каж(
дой хозяйки – вкусно, а самое 
главное разнообразно накормить 
семью. Был проведен конкурс 
«Хорошая окрошечка», где свои 
варианты национального блюда  
представили Т. А. Макарова, И. 
Н. Трофимова и Н. А. Денисова, 
чью окрошку признали лучшей.

Ни один праздник на террито(
рии нашей администрации не об(
ходится без спонсорской помощи 
организаций и индивидуальных 
предпринимателей. Поэтому 
в день села Л. А. Плотникова  
вручила им благодарственные 
письма.

Программу «Земляки», под(
готовленную работниками 

Щелкунского дома культуры 
под руководством молодого и 
энергичного директора Ирины 
Владиславовны Шаламовой, и 
песни, исполненные народным  
хором «Надежда», зрители на(
градили аплодисментами.

В конкурсе «Мисс Щелкун» ре(
шились участвовать четыре де(
вушки. Они хорошо справились 
с заданиями конкурса, и жюри 
затруднялось с определением  
победительницы. В итоге реши(
ли: Анастасия Зубарева ( мисс  
«Фантазия», Нигина Мадумарова 
( мисс «Очарование», Дарья 
Банных ( мисс «Нежность», а 
Виктория Манаева стала мисс 
Щелкун(2015. 

Вечером выступили местная 
группа «Карусель» и ансамбль 
из Бобровского.

Закончился праздник ярким и 
красивым файер(шоу, фейервер(
ком и дискотекой. Хоть начался 
сильный дождь, но он не поме(
шал веселью. 

В. Харитонов. 
Фото автора.

с. Щелкун.

населенных пунктов. От преж(
ней зоны практически ничего 
не осталось – все «разбомбили» 
местные жители и туристы еще 
1970 – 1990(е годы. В развалинах 
одного из строений мы нашли и 
привезли для музея ЦВР алюми(
ниевую кружку – свидетельницу 
тех страшных времен. 

Много на реке исторических 
памятников, редких растений, 
богатый животный мир. За вре(
мя похода увидели много журав(
лей, уток, выдру.

На реке кроме нас было мно(
го других туристов. Все очень до(
брожелательно относятся друг к 
другу. Приветствуют, помогают 
даже незнакомым людям. В по(
вседневной жизни нам этого так 
не хватает.

Дни похода пролетели неза(
метно, и было жаль расставаться 
с рекой.  Уверены, что это не по(
следнее наше путешествие по во(
дным артериям Урала, и впереди 
нас ждут новые впечатления и 
незабываемые турпоходы.

А. Горнов, 
педагог и методист ЦВР.

Фото автора.

Парад колясокПарад колясок

Участницы конкурсаУчастницы конкурса

устраивали походную баню и па(
рились пихтовыми вениками.

Много впечатлений принесло 
посещение заброшенного лагеря 
ГУЛАГа  в урочище «Створ», где 
действовала зона для политза(
ключенных с 1942 по 1972 годы. 
Тысячи людей в глухой тайге 
рубили лес, корчевали пни, до(
бывали уголь, строили бараки и 
умирали… Ныне это абсолютно 
заброшенное место, вдали от 
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Каждому двору – своего чемпиона!
Кажется, все меньше детей сегодня выходит во двор, чтобы поиграть с друзьями в прятки, ляп-

ки, вышибалы, резиночки, классики и просто погонять мяч или размяться на турнике. Подросткам 
теперь ближе компьютерные игры и прочие развлечения, не связанные со спортом. Да и спорт-
площадок в Сысерти не так уж много. Но прошедший в субботу, 22 августа, чемпионат по дворо-
вым играм показал, что интерес к активным развлечениям у местных детей и подростков не угас. 
В различных состязаниях, предложенных молодежным порталом «Форточка», приняли участие 
90 человек.

Мини(состязания и игры во 
дворах никуда не делись. Дети 
никогда не получают за них при(
зов, а играют лишь для своего 
удовольствия. Привлечь внима(
ние к дворовым забавам и на(
градить тех, кто проявит себя 
лучше всех, решили организато(
ры чемпионата, который прошел 
в Сысерти уже в четвертый раз. 
Свою спортплощадку для него 
любезно предоставляет школа 
N6. 

Основными видами програм(
мы по(прежнему остаются пять 
видов игр. Наиболее популярны(
ми нынче оказались состязания 
на турнике «Американка», где 
в старшей группе выступили 17 
юношей, а в младшей – еще 7 
мальчишек. На втором месте по 
популярности – «Классики» (22 
человека), а на третьем – игра 
со скакалкой «Десяточки» (17 
человек). Попинать мяч в игре 
«Квадрат» заявились 15 маль(
чиков, а попрыгать «Резиночки» 
– 12 девчонок. Ребятам пред(
лагалось выбрать игры по душе, 
и никто не запрещал состязать(
ся сразу в нескольких зачетах. 
Главное – успеть везде, где 
хочется. 

С погодой повезло: как по за(
казу, именно на время чемпио(
ната дождь прекратился и выгля(
нуло солнце. Страсти кипели на 
всех площадках. Участники рьяно 
крутили скакалку, выполняли фи(
гуры, высоко прыгая на резиноч(
ке, пинали мяч в угол соперника, 
целились камушком на нужную 
клеточку «классиков», преодоле(
вали боль в мышцах, упражняясь 
на перекладине. Кто(то стремил(
ся к победе и боролся за призы и 
заветные медали, кто(то пришел 
ради эмоций и общения, а кто(то 
просто проходил мимо и решил 
проявить себя. 

Новшеством четвертого чем(
пионата по дворовым видам 
спорта стало добавление в про(
грамму нескольких бонусных 
состязаний и просто веселых 

детских забав. В прошлые годы 
участникам уже предлагали фир(
менные призы от «Форточки» за 
отжимания от брусьев, вис на 
турнике, точность бросков мяча 
в баскетбольное кольцо и прыж(
ки на скакалке. Большой ажио(
таж вызвали также состязания 
по дартс и мас(рестлингу. Здесь 
же со всеми желающими играли 
в любимые игры детства – вы(
шибалы, «Светофор», «Летела 
ворона». Площадка словно све(
тилась улыбками детей и взрос(
лых, на фоне музыки слышны 
были подбадривающие возгласы 
и звонкий смех. 

В каждом виде спорта в рам(
ках чемпионата прошло награж(
дение. Медали от отдела ФКС, 
МСП администрации СГО, а так(
же подарки от спонсоров вручала 
победителям и призерам главный 
редактор портала «Форточка» 
Юлия Воротникова. Полезные 
призы – сертификаты номина(
лом от 300 до 1500 рублей – для 
ребят предоставили фитнес(клуб 
«Лайф is Фитнес», лингвистиче(
ский центр «Глобус» и магазины 
«Бюрократ», «Сауле», «Violetta». 

Среди поднявшихся на пьеде(
стал многие – уже бывалые чем(
пионы дворовых игр. Так, Влад 
Трошков в очередной раз попал 

в тройку лучших в «Квадрате»: в 
2012 году он был вторым, в 2013 
и 2014 – первым. В этом году 
он стал третьим. В «Резиночки» 
и дартс выиграла Марина 
Абдуллаева, которая в прошлом 
году заняла 1 место сразу в 
трех зачетах – в «Резиночках», 
«Классиках», прыжках на ска(
калке за 30 сек. – и стала третьей 
в игре «Десяточки». Третий раз 
в призерах «Американки» Влад 
Аслаев: нынче, как и в прошлом 
году, он первый. 

– Каждый год я с нетерпени(
ем жду лета, чтобы поучаство(
вать в чемпионате по летним 
дворовым играм, ( делится Маша 
Городищенская. (  Меня очень ра(
дует, что с каждым разом участ(
ников – ребят и взрослых – ста(
новится все больше. Мне очень 
нравится игра «Десяточки». Из 
года в год  прихожу на чемпио(
нат и соревнуюсь в этом виде 
спорта. У меня неплохо полу(
чается прыгать на скакалке, и 
поэтому уже дважды занимала 
в «Десяточках» первое место. 
Нынче удача вновь улыбнулась 
мне, стала победительницей. 
Мне кажется, этот чемпионат 
прививает любовь к спорту и на(
полняет наше лето яркими и не(
забываемым эмоциями. Нынче, 

узнав, что игры состоятся 22 ав(
густа, я даже уехала пораньше из 
лагеря – здесь, в Сысерти, меня 
ждет гораздо более интересное 
действо. Даже в школу с таким 
настроем на успех идти как(то 
приятнее!

Постепенно молодежный 
чемпионат превращается в на(
стоящий праздник дворового 
спорта и забав. Организаторы не 
останавливаются на достигнутом 

и уже думают о том, чтобы про(
вести подобное мероприятие и 
зимой. Только виды спорта там 
будут уже совсем другие. Кстати, 
предложить свой вариант игры 
может любой желающий в груп(
пе «Вконтакте»: http://vk.com/
dvor_plays2015. 

Юлия Воротникова. 
Фото автора 

и В. Саппинена.

Софья Тумашевская - победительница в баскетболеСофья Тумашевская - победительница в баскетболе
и Юлия Воротникова - организатор соревнованийи Юлия Воротникова - организатор соревнований

Камень, ножницы, бумагаКамень, ножницы, бумага

ТурникиТурники

РезиночкиРезиночки

ВышибалыВышибалы
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УЛЫБНИСЬ!

ОТДЫХАЙ

Ответы на сканворд - на стр. 31Ответы на сканворд - на стр. 31

ЛЕВ. На этой неделе 
волнения доставят во(
просы, связанные с фи(
нансами, вам придется 
на время отказаться от 

запланированных покупок или ин(
вестиций. Усилия, направленные 
на улучшение материального поло(
жения, вероятно, пройдут впустую.  

ДЕВА. На этой не(
деле многие предста(
вители знака заметят, 
что деловая активность 
затихает. Некоторые 

обстоятельства заставят вас боль(
ше времени заниматься рутинной 
работой. Но в этом есть и свои 
плюсы.   

 ВЕСЫ.  Не упускай(
те из виду даже мелкие 
детали, это поможет из(
бежать досадных оши(
бок, которые вполне 

вероятны в течение всей недели. 
Очень многим поможет планиро(
вание своих действий, целеустрем(
ленность и упорство.     

СКОРПИОН. Ваша 
целеустремленность 
и трудолюбие помо(
гут в начале недели 
приняться за дела 

энергично. Однако вы можете 
столкнуться с тем, что остальным 
трудно поддерживать ваш темп, 
это приведет к задержкам и до(
садным ошибкам. 

СТРЕЛЕЦ.  У мно(
гих представителей 
знака на этой неделе 
появится способность 
действовать, деловая 

активность будет набирать обо(
роты, вы станете принимать пра(
вильные решения. Есть шанс рас(
платиться с некоторыми долгами.  

КОЗЕРОГ. Ваша 
жизненная энергия 
будет увеличиваться в 
течение всей недели. 
Поэтому старайтесь 

правильно распределить дела: в ее 
начале не стоит совершать слиш(
ком активных действий, лучше все 
делать спокойно.  

В О Д О Л Е Й .  
Неожиданное событие  
в начале недели может 
помешать реализации 
ваших планов. Однако, 
начиная со среды, ваше 

настроение в целом станет более 
оптимистичным. Энергичный под(
ход к делам поможет сдвинуть их. 

РЫБЫ. Начало не(
дели не сулит резких 
перемен, дела станут 
развиваться медленно, 
без особых успехов. 

Однако во второй ее половине 
обстоятельства могут сложиться 
так, что кое(кто вообще задума(
ется о смене профессиональной 
деятельности. 

ОВЕН. Хорошая не(
деля ожидает многих 
представителей знака: 
вы можете поправить 
материальное положе(

ние, найти новые источники дохо(
да. Дела пойдут в гору, удачными 
окажутся и деловые переговоры, и 
начало новых проектов. 

ТЕЛЕЦ. Собственные 
заботы и проблемы ста(
нут волновать предста(
вителей знака гораздо 
больше, чем нужды окру(

жающих. Но это только к лучшему: у 
вас получится уделить больше вре(
мени на свои дела, и вы добьетесь 
хороших результатов.  

Б Л И З Н Е Ц Ы . 
Материальные трудно(
сти вполне возможны 
в течение всего перио(
да, поэтому следите за 

своими расходами на этой неделе, 
практично отнеситесь к тем день(
гам, что вы имеете на настоящий 
момент.   

РАК.   Вряд ли удаст(
ся назвать эту неделю 
спокойной и легкой в 
плане деловой активно(
сти. Но если вам удастся 

продемонстрировать свои профес(
сиональные способности и гибкость 
в решении поставленных задач, то 
вы заслужите уважение и шанс для 
профессионального роста.  

ГОРОСКОП НА НЕДЕЛЮ
Непобедимая женская ло-

гика. Не взял трубку, значит, 
с бабами! Не в сети, значит, 
с бабами! В сети, значит, 
козел, переписывается с 
бабами.

***
— Как считаешь, черная 

полоса в моей жизни когда-
нибудь закончится? 

— Разумеется, жизнь же 
не вечна. 

***
Муж заметил, что жена 

слишком часто с кем-то по 
мобильному телефону разго-
варивает, решил проверить. 
Взял телефон — точно! То 
ей Виталик позвонит, то 
она Виталику... Непорядок! 

На следующий день гово-
рит: "Жена, уезжаю в коман-
дировку на три дня... " А сам 
снимает квартиру в доме 
напротив, и с мощным би-
ноклем занимает наблюда-
тельный пост. 

Видит: подъезжает к 
дому крутая тачка, выходит 
из нее здоровый мужик, в ру-
ках цветы, коньяк, шоколад. 
"Ну, — думает — наверное, 
Виталик"... Точняк! Мужик 
поднимается на четвертый 
этаж, жена открывает ему 
дверь, бросается на шею, 
они идут пить. 

Муж с биноклем рвет и ме-
чет:  сейчас этого Виталика 

порву! Тем временем Виталик 
берет на руки жену, несет 
ее в спальню. Там начинает 
раздеваться: могучий торс, 
мощные бицепсы — красавец-
мужчина, словом. Муж уже 
почти срывается с места с 
целью нарушить интим, но 
тут начинает раздеваться 
жена. Ну... груди, как целло-
фановые мешки, обвисшие, 
целлюлит прогрессирующий, 
складочки на боках — не ко-
мильфо, короче. 

Муж отставляет в сто-
рону бинокль, берется за 
голову и с невыносимой го-
речью говорит: "Как перед 
Виталиком- то неудобно... " 

***
Разгадывая кроссворд, 

муж задал жене вопрос: 
"Первый мужчина, четыре 
буквы?" 

...И получил неожиданный 
ответ:  "Коля". 

***
Играл на компе в 

рыбалку. Поставил 
РЕАЛИСТИЧНОСТЬ на мак-
симум. В итоге два часа тупо 
просидел перед экраном. Не 
клевало... 

***
- У тебя есть косарь до 

зарплаты?
- Да, спасибо. Не волнуйся 

за меня так.
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ТРЕБУЮТСЯ      ТРЕБУЮТСЯ      ТРЕБУЮТСЯ      ТРЕБУЮТСЯ      ТРЕБУЮТСЯ      ТРЕБУЮТСЯ      

Требуется 
домработница в коттедж. 

Без вредных привычек. 
Сысертский район. 

График работы с 8.00 до 22.00, 
4 дня в неделю. 

Оплата 3 000 руб. за смену. 
 Тел. 8-922-194-87-76.

Требуется
 работник в коттедж. 

Сысертский район. График 
работы 2 суток через 2 суток. 

Оплата 3 000 руб. Без вредных 
привычек. Наличие автомобиля. 

Тел. 8-922-194-87-76.

Требуются ВОДИТЕЛИ 
категории «Б» 

НА НОВЫЕ АВТОМОБИЛИ 
В ТАКСИ. 

Тел. 8-963-034-93-54.

В СВЯЗИ С ОТКРЫТИЕМ ПРИГЛАШАЕМ НА РАБОТУ 

КАФЕ «Автоланч»
Сеть комплексов дорожного сервиса 

128 км. трассы Челябинск – Екатеринбург

• ПОВАР     • ПЕКАРЬ
• ОФИЦИАНТЫ НА ЛИНИЮ РАЗДАЧИ

• КАССИР
• МОЙЩИЦА ПОСУДЫ

УСЛОВИЯ: официальное трудоустройство, обучение, 
посменный график работы 1/2 с 06.00 до 24.00, бесплат-
ное питание.

БЕСПЛАТНАЯ ДОСТАВКА из населенных пунктов:                  
с. Щелкун, с. Никольское, д. Андреевка.

Готовы рассмотреть кандидатов с минимальным опы-
том работы.

За подробной информацией звоните в рабочие дни с 
09.00 до 18.00. Тел. 8-922-727-10-55, 8-922-711-24-29.

ТРЕБУЮТСЯ НА РАБОТУ 
ОХРАННИК 

в группу ГБР, 4-5 разряд. 
Возраст 22-40 лет.

ТЕХНИК-
МОНТАЖНИК ОПС. 
Наличие категории «В». 
Тел. 8-922-125-07-07.

Требуется 
ПРОДАВЕЦ-

КОНСУЛЬТАНТ 
в магазин «Мир TV».

 График 2/2, з/п 14 000, 
(возраст до 30 лет).

8-904-381-25-11, Дмитрий.

На Уралгидромаш требуются: 
ДРОБЕСТРУЙЩИК, з/п от 25 000 руб., 

НАЖДАЧНИК, з/п от 20 000 руб., 

ГИБЩИК МЕТАЛЛА с опытом работы, з/п от 20 000 руб., 

ГАЗОРЕЗЧИК (плазменная резка) с опытом работы, з/п от 25 000 руб., 

СЛЕСАРЬ ПО СБОРКЕ МЕТАЛЛОКОНСТРУКЦИЙ с опытом, з/п от 21 800 руб., 

СВЕРЛОВЩИК с опытом работы, з/п от 21 800., 

ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИК с опытом работы, з/п от 25 000 руб., 

ТОКАРЬ на ДИП-200, ДИП-300 с опытом работы, з/п от 21 000 руб., 

НАЛАДЧИК-ОПЕРАТОР СТАНКОВ с ЧПУ с опытом работы, з/п от 21 800 руб. 

Обращаться по тел. 8(34374) 2-94-01 
или по адресу: г. Сысерть, ул. К. Либкнехта, 2а.

ТРЕБУЕТСЯ 
воспитатель, 

помощник 
воспитателя. 

Опыт работы. 
Тел. 8(950) 559-01-12.

Реклама на сайте  Маяка»Реклама на сайте  Маяка»
Заявку присылайте по адресу:Заявку присылайте по адресу:

letemina_irina@mail.ru

1 сентября исполняется 40 дней, со дня смерти

КАЙГОРОДЦЕВА 
Евгения Петровича.

Ты был для нас надеждой и опорой,
Любовью от невзгод оберегал.
Но день твоей кончины скорой,

Безжалостно вдруг счастье оборвал.
Не выразить словами боль утраты,

Сгорел, как яркая звезда.
Ушел туда, откуда нет возврата,

Оставив нам любовь и слезы навсегда.

Родные и близкие благодарят всех добрых 
людей, разделивших с нами это горе.

Человек труда
Кто(то счастлив прожить без заботы,
у чужого погреться огня.
Ты из тех, кто без жаркой работы 
жить не мыслит и дня.
Ты из тех, кто не ищет покоя, 
чей девиз: «Не стоять в стороне».
Наше бурное время такое, 
что грешно прозябать в тишине.

На 64(м году скоропостижно ушел из жизни горячо лю(
бимый муж, отец, дедушка и преданный и гостеприимный 
друг Кайгородцев Евгений Петрович. На работе его це(
нили за умение трудиться и справедливость, а дома ( за 
доброту и заботу. Строчки эпиграфа полностью переда(
ют смысл его жизни. Он любил работать так, что многие 
удивлялись: «Откуда у него столько сил, энергии и задо(
ра?». Он был из тех людей, которые умеют наслаждать(
ся своим трудом, был исполнительным и ответственным 
работником, его сердце не выдержало заданного ритма 
жизни и 24 июля 2015 года перестало биться.

Евгений Петрович родился 3 ноября 1950 г. в городе 
Петропавловск Северо(Казахстанской области в трудо(
любивой и радушной семье. В 1973 он окончил Омский 
политехнический институт по специальности машины и 
технологии литейного производства и был направлен по 
распределению в город Сысерть. Трудовая биография 
Евгения Петровича связана с двумя сысертскими пред(
приятиями: 15 лет  ( с Уральским заводом гидромашин и 
22 года  ( с МП жилищно(коммунального хозяйства. Его 
приняли инженером(конструктором в отдел автоматиза(
ции и механизации завода, а по вечерам Евгений пре(
подавал электротехнику в заводском профессиональном 
техникуме. Успехи и достижения инициативного изобре(
тателя и рационализатора были отмечены почетными 

грамотами, и в 1977 он был 
переведен в литейный цех 
механиком, где через год 
стал мастером стержнево(
го участка. А в выходные 
дни он, как активный дру(
жинник, принимал участие 
в охране общественного 
порядка.

В 1980 году Евгения 
Петровича перевели заме(
стителем главного инже(
нера по вспомогательному 
производству. За успешное 
решение производствен(
ных вопросов, умелое ру(
ководство, вклад в техни(
ческое перевооружение 
завода Евгений Петрович 

был назначен заместителем генерального директора по 
капитальному строительству Уральского производствен(
ного объединения насосостроения. Он умел отдыхать ак(
тивно, состоял в обществе охотников и рыболовов и сдал 
охотничье(рыболовный минимум. Евгения интересовали 
и профсоюзные дела: субботники, культурные и спор(
тивные мероприятия, особенно футбол. Международное 
физкультурно(спортивное общество «Спартак» им. И. П. 
Старостина отметило его медалью «За заслуги перед 
спортивным обществом «Спартак».

В 1988 г., когда начали рушиться и исчезать многие 
предприятия, его попросили занять должность директора 
производственного технического объединения жилищно(
коммунального хозяйства. МП ЖКХ, в годы перестройки, 
не только не утратило своей мощи, но и переросло в ком(
плексное современное предприятие с численностью око(
ло  1000 трудящихся и объединило более 10 специализа(
ций. Это – обслуживание жилого фонда города и оказание 
различных услуг населению; содержание очистных соору(
жений и городской котельной; эксплуатация водопрово(
дных, канализационных и тепловых сетей; выполнение 
работ по благоустройству города, содержанию дворов в 
чистоте и расчистке дорог от снега зимой; их специали(
зированный автопарк мог выполнить любую работу. Пуск 
нового цеха по изготовлению шлакоблоков, создание 
бригады строителей, ввод коттеджей и домов в городе, а 
также другие подразделения позволили обеспечить рабо(
той людей, покидающих наши заводы и фабрики. Евгений 
Петрович постоянно повышал свои профессиональные на(
выки: получил удостоверение начальника коммунально(
технической службы по гражданской обороне и 

чрезвычайным ситуациям, обучался организации управ(
ления жилищно(коммунальным хозяйством в Уральском 
Государственном экономическом университете и 
Уральской Академии Государственной службы. За 37 лет 
работа Евгения Петровича была отмечена более 30 бла(
годарственными письмами и Почетными грамотами, ему 
присвоили звание «Ветеран труда». Но самой значимой 
наградой для него было присвоение звания «Почетный 
работник жилищно(коммунального хозяйства России» и 
награждение ведомственным знаком в 1998 г. При любом 
общественном строе его долгом было служение людям, 
он дорожил их доверием, неоднократно избирался в рай(
онный совет народных депутатов.

Любимым праздником Евгения Петровича был День 
Победы, он встречался с ветеранами войны, выслуши(
вал их замечания и просьбы, оказывал материальную 
помощь. Благодарственные письма свидетельствуют, 
что многие события в городе происходили при его непо(
средственном участии, и под его руководством МП ЖКХ 
оказывало помощь в установлении мемориала в честь 
памяти сотрудников, погибших при исполнении служеб(
ных обязанностей; в восстановлении православной 
святыни(храма во имя Симеона Богоприимца и Анны 
Пророчицы; в организации праздничных мероприятий 
Дня города; в проведении Дней милосердия и развитии 
благотворительности по оказанию конкретной помощи 
жителям Сысертского района, нуждающимся в социаль(
ной поддержке. Евгений Петрович был неравнодушным 
человеком, с открытой душой, умной головой, умелыми 
руками и добрым сердцем.

Выйдя на пенсию, он постоянно был в труде, как на(
стоящий хозяин содержал дом, полностью построенный 
его руками, в полном порядке. Евгений постоянно стру(
гал, пилил, что(то ремонтировал, мастерил, занимался 
садом и огородом, сеял и выращивал рассаду помидо(
ров, работал в теплицах (соседи знают, что его помидо(
ры очень вкусные), уж если он за что(то брался, то делал 
не только для себя, но и для окружающих. Очень любил, 
чтобы везде был порядок и чистота. Евгений Петрович 
воспитывал нас, троих детей, на своем примере, научил 
хорошо трудиться и уважать труд других, дружить и до(
рожить дружбой. Мы и наши дети, его семеро внуков, 
запомнят его строгим и мудрым, веселым и жизнера(
достным, а самое главное ( уникально трудолюбивым. 
Он все выполнял от души и «уникально» было его самое 
употребляемое слово. Невозможно смириться с мыслью, 
что Евгения Петровича нет с нами, мы чтим его как до(
стойного и любящего отца, добросовестного работника и 
уважаемого гражданина своего города.

Александр КАЙГОРОДЦЕВ. 
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2 сентября, с 10 до 11 ч., аптека «ФармЛайн», Сысерть, ул. Коммуны, 32

СЛУХОВЫЕ АППАРАТЫ 
(производство Россия, Дания, Германия) 

Карманные, заушные, костные, цифровые. 
Комплектующие. Индивидуальные вкладыши. 

Цены от 3000 до 15000 руб. Справки по тел. 8-983-563-05-22.
ТРЕБУЕТСЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ СПЕЦИАЛИСТА.

Свидетельство N 003035270 выдано 20.02.2008. Г. Омск.
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 ИНДЕКС 53858.  
 Цена свободная

РЕКЛАМА. ОБЪЯВЛЕНИЯ
ООО  «Служба похорон» 

ОКАЗАНИЕ УСЛУГ 
ПО ОРГАНИЗАЦИИ ПОХОРОН

в г. Сысерть 
и Сысертском районе.

•Перевозка усопшего в морг

КРУГЛОСУТОЧНО 
8-919-365-99-17 (консультация). 

•Облачение тела, макияж. 
•Копка могил, погребение. 

•Предоставление 
катафалка, автобуса. 
•Продажа ритуальных 

принадлежностей.
•Зал прощания.

ПАМЯТНИКИ
гранит, габро, мрамор.

Установка.

г. Сысерть, ул. Декабристов 
(возле кладбища у гаражей). 

Тел. 8-922-20-11-789.

БУРЕНИЕ И РЕМОНТ 
СКВАЖИН

 физическим и юридическим лицам 
от 1 тыс. руб. за погонный метр 

Гарантия, качество. 
8-912-243-81-99        8-912-205-53-08

Бурение, ремонт,
оборудование 

СКВАЖИН НА ВОДУ
Опыт. Качество. 

Гарантия.
8-912-63-00-169

Реклама на сайте  «Маяка». Пишите: 

ДОСТАВКА
Отсев, щебень, скала, 
дресва, торф, навоз, 

чернозем, бут. камень.

Тел. 8-904-982-39-49.

Тел. 8-912-261-02-18.

КАМАЗКАМАЗ  
ДОСТАВКАДОСТАВКА

от 1 куб. м до 10 куб. мот 1 куб. м до 10 куб. м

Песок,  отсев, щебеньПесок,  отсев, щебень
скала. скала. 

Навоз. Навоз. 

Вывоз мусора.Вывоз мусора.

ДОСТАВКА КАМАЗ
Щебень, отсев, песок, дресва, 
керамзит, скальный грунт, 
навоз, перегной, торф, чер�
нозем, опил, вывоз мусора. 

Тел. 8�906�807�26�84,
 8�922�215�87�30. 

ДОСТАВКА. 
Щебень, отсев, скала, торф, 

навоз, чернозем, дресва. 
Услуги МАНИПУЛЯТОРА.

Тел. 8-912-622-68-98.

ДОСТАВКА 
СЫПУЧИХ 

МАТЕРИАЛОВ
Щебень, отсев,

песок, 
скальный грунт, 

щебень отсыпной,
чернозем.

ВЫВОЗ МУСОРА.

8 922�196�10�29
8 922�111�13�63

Щебень, песок, 
отсев, 

вывоз мусора. 
Вывоз ЖБО.

Тел. 8-952-142-49-61.ВЫВОЗ ЖИДКИХ 
БЫТОВЫХ 
ОТХОДОВ.

Тел. 898-26-29-444-7.

Вывоз ЖБО, 
5-9 куб. м.

НИЗКИЕ ЦЕНЫ
КРУГЛОСУТОЧНО

8-922-223-62-64
8-909-022-04-00

У магазина 

«ПАМЯТНИКИ» 
НОВЫЙ АДРЕС:

ул. Декабристов, 86
(рядом с центральным 
входом на кладбище)

В ПРОДАЖЕ 
БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ 

ПАМЯТНИКОВ, 
установка, доставка, гравировка.

Цены 2014 г. - от производителя 

Пенсионерам скидка 5% 
Тел. 8-922-228-42-80. 

Сейф-мет. двери, 
мангалы, решетки, 

заборы. 
Тел. 8-900-19-86-784.

Dverimetall-hit.ru

Ворота, заборы 
из профнастила.

Сейф-мет. двери. 
Тел. 8-904-38-95-420.

Dverimetall-hit.ru

Заборы из профнастила, 
ворота, сейф-двери, 
решетки, лестницы, 

навесы 
из поликарбоната.  

Тел. 8-908-925-84-51.

ЗАБОРЫ И ВОРОТА 
ИЗ ПРОФНАСТИЛА.

МЕТАЛЛИЧЕСКИЕ
КОНСТРУКЦИИ 

8-912-04-56-404.
Dverimetall-hit.ru

Сантех. работы.
Монтаж

Ванных кабинок, 
унитазов.

Разводка труб.
Отопление.

Тел. 8 922-194-31-76.

Вывоз ЖБО
8-922-124-78-51 
8-961-776-22-93

Уральское геологическое 
предприятие 

БУРИТ СКВАЖИНЫ.
 Качество. Гарантия.
Тел. 8-904-540-75-68, 

(3432) 68-55-40.

ДОСТАВКА
Навоз, торф, чернозем, 

глина, отсев, щебень, 
дресва, бутовый камень, 

песок речной.
Тел. 8-922-227-31-68.

КАМАЗ-САМОСВАЛ
Доставка

Щебень, отсев, песок, 
скала, навоз, чернозем, 
перегной, торф, керамзит, 

опил. Вывоз мусора. 
8-922-117-50-99.

ДОСТАВКА
ГАЗ, Камаз от 3-12 куб.

Щебень, отсев, 
дресва, чернозем, 

перегной.
8-922-22-87-350.

СТРОИТЕЛЬНЫЕ 
РАБОТЫ.

Бани. Кровля. 
Заборы. 

Тел. 8-902-266-77-23.

УБИРАЕМ ДЕРЕВЬЯ 
любой сложности, аварийные 

без спец. техники,
 в труднодоступных местах. 

Чистим на деревьях сухие ветки, сучья. 
Цена договорная, при осмотре.

Тел. 8�912�60�78�004, 
8�906�811�55�48.Ремонт 

холодильников 
НА ДОМУ, БЕЗ ВЫХОДНЫХ,

ЛЮБОЙ СЛОЖНОСТИ. 
Скидка пенсионерам.

Тел. 8-922-211-40-98

Установка 
спутниковых антенн 

Триколор, Телекарта. 
Обмен рессиверов на уральское время.

 Тел.: 8-912-28-16-967
8-932-612-00-35

РЕСТАВРАЦИЯ, 
РЕМОНТ, 

ПЕРЕТЯЖКА 
МЕБЕЛИ.

8-906-802-87-77

ПАНСИОНАТ в Сысерти 
ПРЕДЛАГАЕТ УСЛУГИ 
по уходу за пожилыми, 

больными людьми 
и после реабилитации. 
Если ваши родные нуждаются 
в заботе, поддержке, звоните 

по тел. 8-912-032-10-53, 
Ольга Юрьевна.

РЕМОНТ 
ХОЛОДИЛЬНИКОВ 

на дому. Низкие цены. 
Качество. Дается гарантия.

ЗАПРАВКА АВТОМОБИЛЬНЫХ 
КОНДИЦИОНЕРОВ.

Тел. 8-904-38-69-819, 
6-01-52.

«Рембыттехника», Сысерть, 
ул. Красноармейская, 44.

ДОСТАВКАДОСТАВКА
песок, щебень, отсев, песок, щебень, отсев, 

скальный грунт, чернозем,скальный грунт, чернозем,
куриный перегной,куриный перегной,
 щебень отсыпной,  щебень отсыпной, 
вывоз мусора и др.вывоз мусора и др.

ДОСТАВКАДОСТАВКА от 3 кубов. от 3 кубов.

КАМАЗ 15 тонн, 12 куб.м.

Тел. 8-903-07-83-882.Тел. 8-903-07-83-882.

КРУГЛОСУТОЧНОКРУГЛОСУТОЧНО

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ

Строительные, 
отделочные работы. 
Утепление фасадов 

по системе 
мокрый фасад. 

Тел. 8-922-208-12-79.

Отсев, щебень, песок, 
желтый щебень, 
скальный грунт, 

навоз, чернозем. 

Тел. 8-906-807-26-69.

СТРОИТЕЛЬНЫЕ УСЛУГИ
Заливка фундаментов, забо-
ры, ворота, навесы, беседки. 
Из металла и дерева. Бани под 
ключ, крыши. Русская бригада. 
Пенсионерам скидки 5%. 
Тел. 8-932-116-09-07, Игорь.

Реклама на сайте  «Маяка» Реклама на сайте  «Маяка» www.34374.info.  Пишите: Пишите: letemina_irina@mail.ru

Сертифицированный 
МАССАЖИСТ 

с медицинским образованием 
ОКАЖЕТ УСЛУГИ 

по медицинскому массажу 
для взрослых и детей 

(парафин, электрофорез). 
Тел. 8-912-617-25-59.
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Сервисный центрСервисный центр  

««ТЕПЛОСЫСЕРТЬТЕПЛОСЫСЕРТЬ»»
ПРОДАЖА, МОНТАЖ, ГАРАНТИЙНЫЙ РЕМОНТ 

ОТОПИТЕЛЬНОГО ОБОРУДОВАНИЯ

Тел. 8-922-60-48-102, 6-15-20.Тел. 8-922-60-48-102, 6-15-20.
г. Сысерть, ул. К. Либкнехта, 73 А.г. Сысерть, ул. К. Либкнехта, 73 А.

 Консультация врачей 
высшей категории.

 Обследования и медицинские анализы 
любой сложности.

 Лечение традиционным  и современным 
методом (лазеротерапия).

 УЗИ диагностика у детей и взрослых.

АНОНС

РЕКЛАМА. ОБЪЯВЛЕНИЯ. АНОНС

Новый сервис 
на сайте «Маяка» - 
объявления 
по интернету

Частные объявления 
вы можете подать в га�
зету «Маяк» и на сайт че�
рез интернет, где бы ни 
находились.

Для этого нужно зайти 
на наш сайт   www.34374.
info, нажать красную кноп(
ку «подать объявление» в 
правом верхнем углу глав(
ной страницы сайта.

Все подробности там 
указаны. Оплату объяв(
ления можно произвести 
как через Яндекс. Деньги, 
так и с вашей банковской 
карты. 

На сайте объявление 
появится мгновенно и бу(
дет доступно пользовате(
лям сайта в течение меся(
ца. В газете его поместят 
в номер, который на мо(
мент подачи готовится к 
печати (газета выходит по 
средам). Быстро, удобно, 
недорого.

Хотите, чтобы 
о Вашем 
предприятии 
узнали все?

Редакция газеты 
«Маяк»  предлагает Вам  
он(лайн справочник пред(
приятий, учреждений и 
организаций Сысертского 
и Арамильского городских 
округов. Он размещен на 
сайте газеты «Маяк» и до(
ступен Вашим партнерам 
и потребителям в любой 
точке мира.

Для того чтобы инфор(
мация о Вас попала в 
справочник, найдите его 
на сайте www.34374.info 
(внизу на главной стра(
нице). Нажмите кнопку 
"добавить предприятие" 
и следуйте короткой про(
стой инструкции. 

Ответы на сканворд, 
опубликованный  на стр. 22

По горизонтали: Драма. Арат. 
Абазин. Тора. Сани. Арарат. Кускус. 
Анод. Модерато. Бор. Кито. Абажур. 
Эмми. Нуга. Мозги. Кипа. Ирбис. 
Аре. Свая. Нокдаун. Стенд. Аннаба. 
Ерунда. Икар. Ладан. Лото. Икитос. 
Атас. Лыко. Угроза. Фонарик. Арык.
По вертикали: Субмарина. Сом. 
Криминал. Особа. Рассказ. Кадило. 
Аба. Гад. Акын. Манатки. Арника. 
Казино. Тор. Небо. Канада. Сук. Лук. 
Атаман. Ара. Сторож. Кредитор. 
Радушие. Азы. Кратер. Сак. Настил. 
Баку. Веко. Гранат. Бора. Ядро.

 Английский язык (с 4 лет)
 Подготовка к школе
 Подготовка к ЕГЭ, ОГЭ  (рус. язык,   

       математика, история, обществознание)
 ИЗО (с 3 лет)
 Рисование песком
 Шахматы 
 и многое другое

Сысерть, мкр-н Новый, д. 20
тел. 8 (34374) 6-52-11    8 982 63-063-43

logos65211@mail.ru     logos2014.ru

Объявляем 
набор в группы 

на новый учебный год

ШИРОКОФОРМАТНАЯ РЕКЛАМА 
на центральных перекрестках г. Сысерть

ДИЗАЙН, ПРОИЗВОДСТВО, МОНТАЖ.

Рекламное агентство «Проект – Сысерть»

8 904 387�67�08
project�sysert@mail.ru

Дорогого сына, брата Дорогого сына, брата 
Владимира Алексеевича Владимира Алексеевича 

ТОКАРЕВА ТОКАРЕВА 

поздравляем с юбилеем!поздравляем с юбилеем!
Пусть в этот день забудутся печали,Пусть в этот день забудутся печали,

И солнце улыбнется пусть с утра,И солнце улыбнется пусть с утра,
И пожелает ласково лучамиИ пожелает ласково лучами

На годы, долгие годаНа годы, долгие года
Чтоб каждый день обычной жизниЧтоб каждый день обычной жизни

Одну лишь радость приносил.Одну лишь радость приносил.
Здоровья, счастья, добра и силы.Здоровья, счастья, добра и силы.

Мама, папа, Наташа, Лена.Мама, папа, Наташа, Лена.

Маршруты «Бажовской версты» 
опубликуют в журнале

Массовое туристическое мероприятие «Бажовская вер-
ста» в Сысерти состоится 5 сентября.В этом году организа-
торы – природный парк «Бажовские места» и Центр развития 
ФКСТ и молодежной политики – приготовили любителям про-
гулок на природе три маршрута: два пешеходных - 4 и 17 км и 
велосипедный - 25 км.

Помолятся за успехи 
школьников 
и студентов

По традиции Православной 
церкви, в преддверии и в нача(
ле каждого учебного года в хра(
мах совершаются молебны об 
учащихся. В эти дни настоятели 
храмов обращаются с напут(
ственным словом к школьникам 
и студентам. 

Церковь напоминает о том, 
что учеба – это большой труд, и 
призывает с усердием и настой(
чивостью, с помощью Божией 
осваивать и совершенствовать 
знания. А родителей и учителей 
призывает «не унижать и не 
оскорблять даже самого неради(
вого ребенка, но с великим тер(
пением и самоотречением помо(
гать детям в учебе».

Молебен об учащихся  прой(
дет во  всех храмах  Сысертского 
округа и Арамили в воскресенье, 
30 августа.

Н. Смородникова.

Старт прогулки – от администрации Сы(
сертского городского округа. Стартовый 
взнос – 100 рублей с человека (взрослые), 
80 рублей для детей от 5 до 18 лет, иду(
щих по маршруту 17 и 25 км. Дошкольники, 
идущие по маршруту 4 км, участвуют бес(
платно. 

При регистрации каждому туристу вру(
чат журнал «Уральский следопыт», в ко(
тором опубликованы статьи про Сысерть 
и парк «Бажовские места». Здесь будет и 
карта с описанием маршрутов прогулки. 
На финише все участники получат памят(
ный значок «Бажовской версты».

Ю. Воротникова. 
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SMS-
ОБЪЯВЛЕНИЯ

РЕКЛАМА. ОБЩЕСТВО

АВТОШКОЛА 
«ЭКСТРА ПЛЮС»

ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР 
на курсы водителей ТС кат «В»

ДЛЯ КУРСАНТОВ НАШЕЙ АВТОШКОЛЫ  ДЛЯ КУРСАНТОВ НАШЕЙ АВТОШКОЛЫ  
БЕСПЛАТНЫЙБЕСПЛАТНЫЙ АВТОДРОМ!!! АВТОДРОМ!!!
ОБУЧЕНИЕ ПО НОВЫМ ПРОГРАММАМ
Стоимость обучения - 19 т. р. (без бензина)

г. Сысерть, ул. Быкова, 28. Тел.: 6-88-48, 8-906-812-69-89
с. Щелкун, ул. Ленина, 146. Тел. 8-912-042-84-05
п. Октябрьский, ул. Чапаева, ДК им. Зуева 2-а. Тел. 4-34-71.

ОБРАЗОВАНИЕ

РЕКЛАМА

Вы энергичны, Вы энергичны, 
жизнерадостны, жизнерадостны, 

общительны?общительны?
Попробуйте себя 

в роли 
РЕКЛАМНОГО АГЕНТА

газеты «Маяк»
8 (34374) 6 85 74

Предприятие ООО «Вторчермет НЛМК-Урал»Предприятие ООО «Вторчермет НЛМК-Урал»    

ЗАКУПАЕТ ЛОМ ЧЕРНЫХ МЕТАЛЛОВ ЗАКУПАЕТ ЛОМ ЧЕРНЫХ МЕТАЛЛОВ 
ПО ВЫСОКИМ ЦЕНАМПО ВЫСОКИМ ЦЕНАМ

При себе иметь паспорт РФ.

АДРЕС:АДРЕС: г. Сысерть, ул. Самстроя, 2б.  г. Сысерть, ул. Самстроя, 2б. 
  Тел. 8-965-54-000-53.Тел. 8-965-54-000-53.  

РЕЖИМ РАБОТЫ:РЕЖИМ РАБОТЫ:  
пн. - чт.  с 8.00 до 16.40, пт. с 8.00 до 15.40. Обед с 12.00 до 13.00.пн. - чт.  с 8.00 до 16.40, пт. с 8.00 до 15.40. Обед с 12.00 до 13.00.

Сб. - вс. - выходной.Сб. - вс. - выходной.

Старт для будущего архитектора, 
строителя или дизайнера

В центре детского технического творчества с сентября стартует новый кружок: 
«Основы изучения систем автоматизированного проектирования».

В рамках первого года занятий ребята познакомятся с популярнейшей компьютер(
ной программой для проектирования – AutoCAD. В каких областях может пригодиться 
знание этой программы? 

– Если подросток намерен связать свое будущее с техническими специальностями, 
такими как: архитектура, инженерия, строительство, дизайн, то, безусловно, знание и 
владение этим программным пакетом будет огромным плюсом, – комментирует педа(
гог ЦДТТ по данному курсу Александр Ивлев. – В рамках курса дети научатся подго(
тавливать чертежи любой сложности, производить предпечатную подготовку проекта, 
читать схемы и чертежи.

На занятиях ждут юношей и девушек, интересующихся техническими специально(
стями или желающих повысить свою компьютерную грамотность, от 12 лет. Обучение 
бесплатное.

Ю. Воротникова. 

Детское 
бюро экскурсий 
ищет новых гидов

Кружок «Детское городское бюро 
экскурсий» при центре внешкольной 
работы СГО объявляет набор ребят от 
11 до 16 лет. 

За учебный год молодые гиды получат 
начальные знания по истории Сысерти и 
окрестностей, а также навыки самопре(
зентации и ведения собственных увлека(
тельных экскурсий. Записаться сможет 
каждый, но количество учебных мест 
ограничено – всего 15. Руководитель дет(
ского объединения – педагог, краевед, ар(
хитектор А. А. Савичев. 

Обучение бесплатное.

Ю. Воротникова. 

Собраться в школу помогли прихожане
Под девизом «Поможем детям со�

браться в школу!» прошла благотвори�
тельная акция «Школа доброты». К ней 
присоединились два храма: Симеона и 
Анны г. Сысерть и Свято�Троицкий г. 
Арамиль.

В течение лета по воскресеньям в 
сысертском храме проводились мастер(
классы по изготовлению белых цветов из 
ткани и атласных лент. Готовые поделки, 
которые можно использовать в виде брас(
летов, заколок или брошек, 8 и 9 августа 
раздавались в храме всем желающим. 
Взамен прихожане оставляли пожертво(
вания, которые затем были направлены 
на покупку канцелярских товаров. 

23 и 25 августа добровольцы право(
славной службы милосердия развезли 

пакеты с закупленными школьными при(
надлежностями детям из малоимущих се(
мей. Всего ( 30 ребят из Сысерти, Кашина 
и Бобровского. В Арамили объезд семей с 
подарками пройдет в ближайшие дни.

Каждому школьнику досталось по пач(
ке тетрадей в клеточку и в линеечку, по 
три простых карандаша, по пять шарико(
вых ручек, по набору цветных каранда(
шей, фломастеров, пластилина, а также 
ножницы, альбом, краски акварельные и 
гуашь, картон и цветная бумага, дневник, 
пенал, линейка и ластик.

Пусть первый урок, который усвоят эти 
ребятишки, будет уроком доброты и мило(
сердия. Благодарим всех, кто поучаство(
вал в акции, за доброту и сердечность! 

Н. Смородникова. 

Реклама на сайте  Реклама на сайте  
«Маяка» «Маяка» 

Заявку присылайте Заявку присылайте 
по адресу:по адресу:

letemina_irina@mail.ru


